AVIS AUX LECTEURS

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez por nographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,
La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS.

© Média 1000, 2005

ISBN 978-2-74482-620-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

« Seule dans sa chambrette, la petite Élodie a pris l’habitude de se masturber en revisant ses leçons. Mais bientôt cela ne lui suffit plus. Fuyant un logis familial où elle se sent incomprise, la voici qui part à l’aventure… Est-il surprenant qu’elle rencontre de vilains messieurs qui lui enseignent plein de vilaines choses très excitantes ? Heureusement, elle rencontre aussi une amie. Très affectueuse et très autoritaire. Prétexte à des jeux vicieux comme seules les adeptes de Lesbos, surt out quand elles ont un goût marqué par l’autorité, savent en inventer. Après cet intermède, revoici d’encore plus vilains messieurs. Élodie est fouettée, fessée, punie de mille façons… pour son plus grand plaisir… et pour le vôtre.

Sous le pseudonyme de Marie Sévère se cache un auteur féminin dont les lecteurs habituels seraient surpris de connaître les « violons d’Ingres ». Laissons ces « violons » jouer leur petite musique pour les dépravés que nous sommes.

A bientôt… et soyez sages.

Sinon… Marie Sévère vous punira… »

Voici donc ce que j’écrivais au mois de février 1989, pour présenter ce roman aux lecteurs des premiers INTERDITS. J’étais loin, alors, de me douter que son auteur, une romancière qui commençait à faire parler d’elle et qui avait écrit cette « cochonnerie » pour des raisons strictement financièr es… connaîtrait un jour la gloire d’un prix littéraire que je ne vous nommerai pas. Vu qu’elle fait maintenant dans la vertu la plus sirupeuse et que je ne tiens pas à me retrouver avec un procès aux fesses.

Je ne vous cache pas, cependant, amis lecteurs, que je me fends doucettement la pipe quand il m’arrive de poser les yeux sur un des articles pompeux dont elle aime à gratifier certain hebdomadaire bien pensant. Au XVII e siècle, les coquettes vieillissantes tournaient à la dévotion. Cette dévotion a simplement changé de nom et de nos jours les anciennes jeunes salopes virent au virago du pire des sexismes : celui qui se cache sous le nom de féminisme, et qu’on ne doit surtout pas confondre avec celui des vraies féministes qui, elles, n’ont pas peur d’appeler une chatte une chatte et de s’envoyer en l’air avec les messieurs de l’autre bord.

Qu’on ne s’y méprenne pas, je ne suis pas, mais alors absolument pas sexiste. Mais ne pas être sexiste ne veut surtout pas dire : ne pas être « sexuel », et qu’on crache sur ce qu’on a adoré autrefois. Ou alors, comme disait la Marie Sévère de l’époque (mon Dieu, comme elle changé !) : uniquement pour que ça entre mieux.

Et ne me demandez pas où. A bientôt, coquines lectrices, mes sœurs, mes nièces, mes filles en perversion.

E.

CHAPITRE PREMIER

Le mois de juillet s’annonçait particulièrement chaud. Pas un souffle de vent ne venait agiter les feuillages touffus des platanes et des acacias qu’Elodie pouvait voir depuis la fenêtre de sa chambre. La rue était déserte. Seul le chant des oiseaux dans les arbres troublait la morne torpeur de cette fin d’après-midi.

Elodie faisait tourner les pages d’un des livres étalés sur la table devant la fenêtre grande ouverte, sans conviction. C’était un livre de mathématiques. Elodie n’y avait jamais rien compris. Quelle barbe !

Elle le referma et le repoussa parmi les autres en désordre. Des livres de géographie, d’histoire, de français et d’anglais, des livres qui lui sortaient par les yeux. Elle les détestait. Un de ces jours, elle en ferait un tas et y mettrait le feu, un grand feu de joie…

En attendant, elle avait raté son bac et elle allait passer l’été à réviser et à travailler à l’épicerie de ses parents. C’était du moins ce que son père avait décidé quand il avait appris qu’elle était collée, et sa décision était irrévocable.

Plus encore que tous ces horribles livres d’école, Elodie le haïssait. A dix-sept ans, bientôt dix-huit, son père lui interdisait de sortir après dix heures, même le samedi, de fréquenter des garçons ou de s’habiller comme elle voulait. Aussi se faisait-elle un malin plaisir de bafouer l’autorité paternelle chaque fois que l’occasion se présentait.

Il n’avait jamais été très tendre avec elle, ni avec sa femme d’ailleurs. Au fond, il lui en voulait de ne pas lui avoir donné un garçon, et plus cruellement encore, à Elodie de ne pas en être un.

Les choses n’avaient fait qu’empirer depuis qu’un supermarché s’était ouvert non loin de là. L’épicerie familiale ne comptait plus guère comme clients que les vieux et les gosses du quartier. Son père s’était mis à boire et si ce n’était pour piquer sa crise, il n’ouvrait pas la bouche de la journée.

Elodie se laissa aller contre le dossier de sa chaise en poussant un profond soupir. Quelle chaleur ! Elle se sentait toute moite et molle. Sa courte jupe de coton vert pomme et sa chemise Lacoste jaune citron étaient poissées de sueur et lui collaient à la peau. Ses grands yeux bleus en amande, bordés de longs cils dorés, reflétaient un ennui incommensurable. Elle aurait voulu s’enfuir à des milliers de kilomètres, sur une de ces plages paradisiaques, semblables à celle du poster qui recouvrait le mur au-dessus de son lit.

Un léger courant d’air tiède caressa ses longs cheveux blond paille et son visag e aux joues pleines, parsemées de taches de rousseur. Elle ferma les yeux pour mieux apprécier ce peu de fraîcheur.

Sa petite bouche purpurine aux lèvres épaisses et boudeuses s’entrouvrit, découvrant une rangée de dents très pointues aux reflets nacrés. Les narines de son petit nez retroussé se dilatèrent imperceptiblement.

Son corps était lourd, et son esprit maussade.

Elodie rajusta son walkman sur ses oreilles et enclencha une cassette d’un geste fatigué. C’était du reggae. Elle aimait bien ces rythmes tropicaux et lancinants, ça la faisait planer.

Elle s’imaginait sur une île du Pacifique au coucher du soleil, nue sous les cocotiers, dans les bras d’un surfer bronzé et bien baraqué…

Sa main potelée glissa entre ses cuisses dodues et lustrées légèrement écartées, la paume effleura la peau satinée et plus rose à l’intérieur. Ses doigts se mirent à lisser le duvet blond qui les recouvrait.

Elle se sentait toute chaude. Chaude e t fondante. Elodie connaissait bien cet état un peu fébrile, cette sourde chaleur au creux des reins et du ventre, juste en dessous du nombril.

La petite vicieuse avait découvert depuis longtemps les plaisirs de la masturbation et s’y adonnait assidûment. Ses doigts avaient appris spontanément les gestes précis des caresses intimes et elle savait tirer de son sexe une jouissance toujours renouvelée.

Sa main se faufila dans la touffeur de son entrecuisse. En se déhanchant sur la chaise, elle retroussa sa jupe jusqu’en haut des cuisses, pour se mettre plus à son aise. Puis elle entreprit de se masser la fente à travers le coton humide de son slip.

Un frémissement délicieux lui parcourut le ventre. Ses fesses pleines et charnues se contractèrent nerveusement et elle ferma les yeux encore plus fort. Les caresses se firent plus précises, plus pressantes.

Son slip la gênait. Il était trempé de sueur et lui pinçait la peau entre les fesses. Elle le fit glisser sur ses jambes. Une bouffée de chaleur lui monta au visage et son cœur se mit à cogner plus fort dans sa poitrine.

Une goutte de sueur perla sur son front. Un bout de langue rose apparut à la commissure des lèvres et les humecta de salive. Entre l’index et le majeur, Elodie écarta délicatement les lèvres corallines de son con juvénile à la toison blonde et bouclée. Les bourrelets de sa fente lui faisaient une tirelire étroite et poisseuse.

Elle accéléra le mouvement de sa main, soulevant le bassin quand ses doigts s’enfonçaient plus loin dans sa raie. Sa vulve était gorgée comme une fraise bien mûre et commençait à suinter entre ses cuisses.

D’une légère pression du bout des doigts, elle fit saillir le bouton nacré de son clitoris et se mit à le masser d’un mouvement circulaire. Sa fève était chaude et douillette, huileuse et veloutée.

Oh, elle savait le faire bander en le titillant, le pincer, le presser entre ses doigts fébriles, sur l’arête de l’os. Ses soins attentifs l’avaient fait doubler de volume. Elle gémissait doucement. Son jus s’échappait de sa chatte et lui poissait les doigts, les cuisses, et lui coulait dans la raie.

Elle introduisit deux doigts dans sa moule. C’était si bon de farfouiller là-dedans ! Elle se ramollissait, se liquéfiait et se sentait traversée de frissons qui la faisaient se tortiller avec délice.

Elle ouvrit plus largement les cuisses et se mit à onduler sur la chaise, la tête rejetée en arrière. La bouche entrouverte et le corps tendu vers le plaisir, ses doigts agiles frétillant dans sa craquette, la lubrifiant avec application, Elodie s’abandonnait sans retenue.

Penchant sa chaise en arrière, elle posa ses pieds sur la table, les jambes écartées, se fouilla de plus belle. Elle avait trouvé le bon rythme.

Les reins traversés de longues décharges voluptueuses et la chatte donnant un miel épais à l’odeur acide, un peu marécageuse, Elodie oubliait tout.

Sa respiration se fit p lus précipitée, elle se mordait la lèvre en poussant de petits gémissements aigus et plaintifs. Sa poitrine se soulevait au rythme du va-et-vient lascif.

Elodie glissa sa main libre sous sa chemise. Elle aimait se caresser les seins lorsqu’elle se masturbait. Elle avait deux petits nichons bien fermes, un peu écartés, deux pommes aux tétons pointus et roses qu’elle excitait en les pinçant et en les chatouillant du bout des ongles.

Les doigts pleins de mouille s’activèrent davantage, insistant sur les points sensibles, son bouton de rose, dur et gorgé de sang, et cette zone particulière sur la paroi abdominale, à l’intérieur, sous le nombril. Quand elle palpait cet endroit, ouh ! c’était électrique, elle ressentait les décharges jusqu’au bout de ses ongles, ça lui fouillait le ventre et elle était secouée de tremblements. Elle était en nage et se cambrait, se tordait, mordant sa chemise, l’œil vitreux et le souffle court.

Le casque du walkman tomba pa r terre. Elle entendit la poignée de la porte qui jouait brutalement et son père derrière qui tambourinait.

La porte était fermée à clé. Elodie avait pris l’habitude de s’enfermer dans sa chambre depuis la dernière correction qu’il lui avait flanquée ; il était entré à l’improviste et l’avait surprise en train de fumer une cigarette.

Grand bien lui avait pris, son père l’aurait tuée s’il l’avait découverte en train de se masturber.

Elodie se leva en flageolant. La tête lui tournait.

Elle lissa sa jupe et s’essuya la figure et les mains, les joues en feu.

— Voilà, j’arrive !

Elle fit tourner la clé dans la serrure. La porte s’ouvrit avec fracas et son père se mit à hurler. Il était hors de lui, tout rouge et empestait la vinasse.

— Nom de Dieu, tu es sourde ou quoi ? Ça fait une heure que je t’appelle !

Elodie le regarda avec mépris en soufflant bruyamment. Il ne lui faisait pas peur.

— Quoi ? je travaillais ! On peut pas êt re tranquille cinq minutes, dans cette baraque !

Elle le haïssait avec sa petite moustache ridicule, sa blouse d’épicier en nylon gris et son stylo sur l’oreille.

Se fourrant le doigt dans le nez, elle le regarda de travers, l’œil torve.

— Tu veux mes doigts ? Et puis qu’est-ce que c’est que cette manie de t’enfermer ? Ça suffit ! j’ai besoin de toi au magasin ! hurla-t-il en lui attrapant le poignet pour lui enlever l’index de la narine.

— Pffffff… Ça y est, c’est reparti pour un tour…

— De quoi ? Tu veux que je t’en colle une ? Mais tu ne perds rien pour attendre, on en reparlera ce soir.

— Bon, bon, ça va, pourquoi tu as besoin de moi ?

— Il faut que j’aille faire une course, continua-t-il sur un ton plus calme. Ta mère est sortie, alors tu vas me faire le plaisir de garder le magasin !

« C’est ça », se dit-elle en le considérant d’un air mauvais, « une course au bistro. Au moins on aura la paix pendant ce temps-là… »

—  Et il y a Gustave qui doit venir livrer, ajouta-t-il en redescendant, alors dépêche-toi, c’est la dernière fois que je te le dis !

Il râlait et faisait trembler toute la maisonnée sous ses pas furieux. Elodie lui adressa un bras d’honneur et lui tira la langue dans son dos.

Elle se regarda dans le miroir et se mit à rire bêtement. Sa jupe était toute froissée et tachée et son slip poisseux lui collait aux fesses. Elle en changea après une rapide toilette et descendit à son tour.

Il faisait frais dans la boutique. Son père finissait d’emballer des paquets.

— Bon, j’y vais, j’en ai pas pour longtemps. La liste pour Gustave est dans le tiroir de la caisse, lança-t-il dans l’entrebâillement de la porte vitrée.

La 2 CV fourgonnette tourna à l’angle de la rue.

Elle avait deux ou trois heures de tranquillité.

Elle ouvrit le couvercle du congélateur et piocha un esquimau à la fraise. Elle revint s’asseoir sur le tabouret derrière la caisse et se mit à sucer sa glace, le regard absent.

Quand elle eut fini, elle en prit un autre, au chocolat cette fois et le croqua avec autant de gourmandise que le premier.

Elle allait en attaquer un troisième quand elle vit la camionnette de Gustave se garer sur le trottoir. Il passait deux fois par semaine livrer les fruits et légumes.

Elodie le regarda entrer dans le magasin, continuant à sucer son esquimau à pleine bouche.

C’était une grande asperge aux muscles secs et nerveux, le sourire niais et les oreilles décollées. Il avait vingt ans, des petits yeux noirs enfoncés dans les orbites et un grand nez toujours enrhumé.

— Salut, ça va ? Ton père est pas là ?

Elle ne répondit pas tout de suite. Elle le regardait se dandiner devant le comptoir, en se goinfrant de glace au chocolat.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Tu fais la gueule ? lui dit-il l’air goguenard en passant derrière le comptoir.

Elodie le regarda par en dessous, pas sa sa langue au coin des lèvres pour en nettoyer le chocolat. Il était beaucoup plus grand qu’elle. Assise sur le tabouret, elle lui arrivait à la taille.

Il lui prit le menton et l’obligea à relever la tête. Son visage poupin au teint rose n’était qu’à quelques centimètres de la braguette de Gustave. Il portait un blue-jean moulant, élimé et délavé au point d’être presque blanc, et la bosse qui gonflait sa braguette laissait deviner un gourdin aux dimensions tout à fait honorables.

— Lâche-moi tu veux, fit-elle en détournant la tête d’un geste brusque.

— Allez quoi, insista-t-il en lui prenant la main et en la frottant tout de go contre son sexe, tu vas pas jouer ta pucelle…

Elle voulut retirer sa main mais Gustave était le plus fort. Il était tellement vulgaire et brutal. Carrément odieux.

Elodie rougissait en sentant la bite grossir et s’arrondir sous l’étoffe rugueuse du pantalon. Quand elle fut bien dure, Gustave la prit par le bras et l’entraîna vers l’arrière-boutique.

— Viens, on sera plus tranquille, là-bas.

Elle lui résista faiblement. Elle en avait envie, oui, ou plutôt elle aurait fait n’importe quoi pour tromper son ennui, mais elle n’allait pas lui céder aussi facilement. Question de principe. Et puis Gustave en prenait un peu trop à son aise depuis quelque temps.

— Salaud, tu me fais mal ! s’écria Elodie, lâche-moi, mon père va pas tarder à rentrer !

— Y’en a pour cinq minutes ! ricana-t-il avec un sourire pervers, la faisant passer devant et lui pinçant méchamment les fesses.

Il la poussa dans l’entrepôt malgré ses jérémiades. Il faisait frais et très sombre.

Elle se retourna et se mit à l’insulter. Il était en train de se débraguetter en la fixant de ses yeux en bouton de bottine.

La vue de cette grosse queue lui causait toujours le même trouble. Elle était trapue et très brune, avec un gland joufflu et violacé légèrement aplati au bout. Ses grosses couilles poilues se balançaient entre ses cuisses et sa verge oscillait de haut en bas comme il s’approchait, le pantalon à mi-cuisse.

Il respirait très fort et sa saucisse pointait à l’horizontale vers Elodie. Il l’attrapa par le poignet et l’attira à lui sans ménagement. Elle se sentait toute chaude, un peu cotonneuse, et ses doigts s’étaient mis à trembler. S’il y avait eu plus de lumière, Gustave aurait pu voir à quel point elle était émue et excitée.

Gustave l’empoigna par les cheveux et murmura entre ses dents serrées :

— Petite menteuse, je sais ce que tu aimes…

Elle l’insulta de plus belle, plus pour cacher son émotion cette fois que pour feindre la pudeur. Elle sentait son dard bandé plaqué contre son ventre, une main pelotant ses parties charnues et l’autre la tenant fermement par les cheveux.

— Allez, à genoux ! je vais te la donner à sucer…

Il la força en la tirant par les cheveux. Son braquemart roula contre son ventre, entre ses ni chons, puis dans son cou. Elle eut bientôt ses burnes grosses comme des mandarines sur le menton et sa tige gorgée de sang contre sa joue. Les poils noirs et bouclés de sa toison lui chatouillaient les narines. Elle haletait, en proie à une émotion violente, ouvrant et fermant spasmodiquement la bouche comme un poisson hors de l’eau.

Elle ferma les yeux lorsque Gustave lui fourra son gland dans la bouche. Elle lui trouva un goût salé très prononcé et elle sentait le sang qui gonflait sa verge battre sur sa langue.

Il raffermit son étreinte, poussa un grognement sourd. Elle se mit à le masser de la langue contre son palais, contractant légèrement les lèvres.

— Oui, je sais que tu aimes les sucettes, mmmmmmm… bouge la langue plus vite, aspire-moi la queue, petite salope…

Elodie s’exécutait maintenant de bonne grâce. Elle lui enveloppait la pine de salive, la suçotait à petits coups précipités, à la plus grande satisfaction de Gustave.

Puis elle la désem boucha et la baisa sur toute la longueur, promenant ses lèvres épaisses et sensuelles sur la peau brune et satinée. Quand, du bout de la langue, elle lui lécha les testicules, Gustave se cramponna à une pile de caisses pour ne pas tomber à la renverse.

Ses couilles se rétractaient nerveusement chaque fois qu’Elodie les baisait. Elle mit la main à la pâte, faisant rouler les boules velues entre ses doigts boudinés, et repartit à l’ascension de la hampe luisante de salive.

Sa langue traçait des arabesques rapides sur toute la surface du vit solidement bandé, puis elle remonta jusqu’au gland congestionné et l’engloutit avec un bruit de succion.

Elle le pompait avec ardeur, les joues creusées et les yeux fermés, ne ménageant pas sa salive.

Au bord de l’explosion, Gustave lui prit la tête à deux mains et se branla doucement entre les lèvres pulpeuses. Son nœud était trop gros et lui distendait la bouche.

Il lui éjacula dans la gorge, plusieurs giclées abon dantes et onctueuses qu’Elodie déglutissait avec des hoquets bizarres. Il eut une dernière secousse et produisit un ultime jet de sperme.

Elodie qui croyait en avoir fini, le reçut en pleine figure. Elle se sentait humiliée, un peu honteuse. Au fond, elle savait que c’était mal de faire ces choses avec les garçons ; mais quelque chose en elle la poussait toujours à recommencer, un penchant certain pour le vice auquel elle avait pris l’habitude de se laisser aller depuis l’âge de quinze ans.

— Bon, c’est pas le tout de décharger, plaisanta Gustave en remontant son pantalon, faudrait peut-être aussi décharger, si tu vois ce que je veux dire.

— Qu’est-ce que tu racontes, espèce d’idiot ? répondit-elle en s’essuyant la figure avec un mouchoir.

— Ben oui, la marchandise quoi !

— Pfffff, tu te crois intelligent peut-être ? fit-elle en passant devant lui, tortillant son cul grassouillet.

Gustave lui administra une grande claque sur les fesses au passa ge en éclatant d’un rire graillonneux.

— T’as du pot que je sois pressé… souffla-t-il en lui emboîtant le pas.

Elodie fouilla dans le tiroir-caisse et trouva la liste qu’avait préparée son père et la donna à Gustave.

Gustave commença à décharger les cageots et à les empiler devant la boutique. Un petit garçon entra dans le magasin et acheta des bonbons. Elle lui en donna une pleine poignée et glissa la pièce de dix francs dans sa poche. C’était toujours ça de pris.

Gustave n’avait pas encore fini de décharger la camionnette qu’elle entendit le moteur de la 2 CV fourgonnette.

CHAPITRE II

— Tu pourrais nous donner un coup de main quand même ! Regarde-moi cette feignasse ! brailla le père d’Elodie, la voix pâteuse, soulevant une des caisses que Gustave était toujours occupé à décharger.

Il semblait avoir bu plus que de coutume et faisait visiblement des efforts considérables po ur garder le contrôle de ses gestes.

Levant paresseusement ses fesses du tabouret, Elodie se traîna jusqu’à une pile de cageots en soufflant bruyamment. C’était des bananes bien mûres.

Le cageot lui échappa des mains et les fruits s’écrasèrent sur le carrelage en faisant un bruit mou.

— Oh zut ! s’exclama Elodie, regardant les fruits répandus sans faire le moindre geste pour les ramasser.

Gustave partit d’un grand rire imbécile. Elle ramassa une banane et la lui jeta à la tête, le fusillant du regard.

Quand il vit les bananes par terre à moitié écrabouillées, le petit épicier se fâcha tout rouge et se mit à crier :

—Imbécile ! Empotée ! Tu peux pas faire attention ?

Il était écarlate, le visage congestionné et les yeux vitreux injectés de sang.

— Bon ça va, pas la peine d’en faire un drame, je vais les ramasser !

La gifle la cueillit par surprise. Elle ne l’avait pas vue arriver. Ça lui coupa la respiration.

— Ça t’apprendra à répondre à ton père !

Et Gustave qui n’arrêtait pas de ricaner. Elle se mit à hurler.

— Non mais, ça va pas ?

Vlan ! Il lui en retourna une aussi sec. C’était une gifle de trop. Elle éclata en sanglots. Elle le haïssait. Pourquoi l’avait-il giflée devant cet idiot de Gustave ? Il s’en tenait les côtes, l’abruti !

Elle était terriblement vexée et se sentait humiliée au plus profond d’elle-même. Sa décision était prise, pas une minute de plus elle ne resterait dans cette maison. Plutôt mourir.

Poussant son père dans les cageots de fruits et légumes, elle s’enfuit en pleurant, poursuivie par le rire cruel de Gustave. Elle se cogna au passage au coin du comptoir, mais elle était dans un tel état d’affolement qu’elle ne sentit même pas la douleur.

Elle courut dans sa chambre et s’effondra sur le lit, mouillant les draps de ses pleurs. Elle se calma au bout d’un moment. Elle sécha ses larmes et se mit à réfléchir à ce qu’el le allait emporter.

Elle rassembla des vêtements et quelques affaires de toilette dans un sac et vida sa tirelire. Il y avait cinq cents francs.

Elle prit aussi son livret de caisse d’épargne et son petit ours en peluche qu’elle gardait toujours avec elle.

Son sac sur l’épaule, elle descendit l’escalier à pas de loup. Il y avait une sortie par-derrière.

Elle attendit un moment au bas des marches. Le champ était libre. Elle entendait son père et Gustave qui discutaient en remuant des caisses.

Sur la pointe des pieds, Elodie se glissa dans la cuisine puis dans la cour où était rangée sa mobylette. Elle poussa le portail et jeta prudemment un œil dans la rue. Pas de danger à l’horizon, ils étaient dans l’épicerie et il n’y avait que la camionnette de Gustave.

Elle sortit sa mobylette, l’enfourcha et se mit à pédaler, à pédaler de toutes ses forces, jusqu’à ce qu’elle démarre.

Elodie ne se retourna pas une seule fois. Elle tourna à l’angle d e la rue et prit de la vitesse.

Ça lui faisait du bien de rouler, le vent dans les cheveux, l’air chaud lui caressant le visage et les jambes. Elle enfilait les rues au hasard, les yeux fixés devant elle, une grosse boule d’amertume coincée dans la gorge.

Quelqu’un cria sur le trottoir. Le feu venait de passer au rouge. Elodie vit la voiture, une 404 coupé blanche, qui démarrait un peu brusquement.

Le chauffeur freina brutalement et dérapa dans un grand crissement de pneus. L’aile de la voiture frôla la roue arrière de la mobylette. Elle perdit l’équilibre et roula sur le goudron. Le choc n’avait pas été très violent. Plus de peur que de mal.

La 404 dégagea le carrefour et se gara le long du trottoir. Un homme élégant en sortit précipitamment, plutôt sportif, la trentaine, et les yeux aussi noirs que ses cheveux.

En trois enjambées, il fut près d’Elodie et l’aidait à se relever.

— Ça va ? Rien de cassé ?

Il avait une voix profonde et trè s douce. Elle le dévisageait.

— Non… non je ne crois pas…

Elle connaissait ce nez en bec d’aigle, ces pommettes hautes et saillantes et ces sourcils broussailleux. C’était un des profs du lycée. Toute les minettes du bahut en étaient folles.

— Vous avez eu de la chance que j’ai de bons freins et des réflexes encore meilleurs ! plaisanta-t-il, la soutenant jusqu’à la voiture. Elle boitillait mais n’avait que des égratignures.

Assise sur le siège en cuir noir du passager, elle le regardait ramasser ses affaires éparpillées. C’est vrai qu’il était séduisant avec son ample pantalon de toile beige et sa chemise hawaïenne. Il portait une fine cravate de cuir noir et des bottines italiennes assorties.

Les copines en seraient vertes de jalousie quand elle leur raconterait ça.

Il appuya la mobylette contre le mur et remonta derrière le volant. Un petit groupe de badauds s’était formé sur le trottoir. Ils se dispersèrent lorsqu’il claqua la portière et mit le contact.

— Comment vous sentez-vous ? lui demanda-t-il en passant la première.

Il se tourna vers elle et la considéra quelques secondes, un sourire amusé au coin de ses lèvres minces.

— Mais il me semble que je te connais, tu n’es pas au lycée Victor-Louis ?

— J’étais au lycée, je viens de passer le bac, précisa-t-elle en regardant par la fenêtre et en pressant du bout du doigt l’arête du tableau de bord. Puis, sur un ton un peu coquin :

— Et vous, vous êtes prof de musique, je vous connais moi aussi…

Il alluma une cigarette et lui tendit le paquet qu’il avait pris dans la boîte à gants.

— Tu fumes ?

Elle n’aimait pas les Lucky Strike mais elle n’allait pas faire la difficile. Le coupé 404 filait à vive allure toutes vitres ouvertes dans les rues quasi désertes. Il brancha la radio.

— Comment tu t’appelles ?

— Elodie, répondit-elle, baissant les yeux et passant sa main dans les cheveux que le ve nt lui rabattait sur le visage.

Il lui dit qu’il s’appelait Edgar et lui demanda son âge.

— Je viens d’avoir dix-huit ans, et mes parents sont partis pour une semaine voir une grand-mère malade si vous voulez tout savoir, mentit-elle de façon éhontée.

— Alors si je comprends bien, tu n’as rien de mieux à faire que de venir boire un verre à la maison…

Il n’arrêtait pas de se tourner vers elle et de la regarder avec son sourire en coin, lorgnant ses cuisses à la dérobée.

— Alors c’est d’accord ? insista-t-il comme elle ne répondait pas, se contentant de pencher la tête par la fenêtre, un vague sourire aux lèvres.

Elle acquiesça finalement à sa proposition en minaudant et en se trémoussant sur le siège.

Edgar monta la radio et enfonça la pédale d’accélérateur. Arrivé au centre-ville, il bifurqua et prit la route d’Orléans.

Edgar habitait la banlieue de Montargis, une grande maison plantée au milieu d’un jardin laissé à l’a bandon, clôturé de hautes grilles toutes rouillées et d’une haie de sapinettes broussailleuses.

Quand ils arrivèrent, le soir tombait et apportait un peu de fraîcheur sur la ville écrasée de chaleur.

Edgar gara la voiture, moteur allumé et il descendit ouvrir le portail. Elodie s’était endormie. Toutes les émotions de la journée avaient eu raison d’elle.

Edgar remonta derrière le volant et conduisit la voiture jusque devant le perron de la vieille bâtisse aux murs couverts de lierre. Il descendit et fit le tour de la 404. Il ouvrit la portière et réveilla Elodie en lui secouant doucement l’épaule.

— Nous sommes arrivés, lui souffla-t-il à l’oreille en prenant sa main pour l’aider à s’extirper du siège.

Elle cligna des yeux et lui sourit, se laissant entraîner hors de la voiture.

En posant un pied sur le sol elle poussa un petit cri de douleur et se laissa tomber dans ses bras. Elle sentit ses mains se poser sur son corps et la s oulever du sol sans effort.

A travers le fin coton de la chemise imprimée de palmiers et de parasols bariolés, les muscles souples et chauds de la poitrine d’Edgar jouaient contre la joue d’Elodie comme il la portait en haut des marches.

Elle avait la tête qui tournait. Elle se sentait bien. Elle aurait très bien pu les monter toutes seule ces marches. Mais c’était ce qu’elle voulait, qu’il la prenne dans ses bras…

Edgar la déposa délicatement et ouvrit la lourde porte de chêne, puis il la reprit dans ses bras bronzés et la porta à l’intérieur, refermant la porte du pied.

Elodie fut saisie par la fraîcheur du vestibule. Il faisait très sombre. Ses yeux s’accommodant à la pénombre, elle commençait à distinguer les lourdes tentures de velours cramoisi et les boiseries tarabiscotées du hall d’entrée. Le sol était un damier de dalles en grès rouges et noires et le plafond semblait se perdre dans les hauteurs. Le silence qui régnait était impressionnant.

E dgar raffermit son étreinte autour de la taille et sous les cuisses d’Elodie.

— Tu as froid ? lui demanda-t-il en plongeant ses yeux dans les siens, les lèvres retroussées sur un sourire ravageur révélant deux rangées de dents très blanches et très pointues qui brillaient dans l’obscurité d’un reflet nacré, et contrastait étrangement avec la noirceur de son regard.

Elodie sentit son cœur battre plus fort et une bouffée de chaleur lui monta au visage ; ils traversèrent le hall d’entrée puis un long couloir en enfilade.

Au bout du corridor, Edgar poussa une porte sur la droite et ils entrèrent dans une pièce noyée dans l’obscurité. Du coude, il appuya sur le commutateur et la déposa au creux d’un gigantesque fauteuil de cuir rouge capitonné où elle s’enfonça mollement.

Elle était éblouie. Un lustre compliqué éclairait brillamment l’immense salon. Tout n’était que cuir, velours, tentures et bois précieux. Une collection impressionnante de tableaux anciens et d’ armes en tous genres pendaient aux murs et un tas de bibelots, de plantes vertes et de statuettes ornaient la pièce, lui donnant des allures de caverne d’Ali Baba. Des tapis épais et chatoyants recouvraient le sol et une armure médiévale montait la garde au pied d’un escalier en colimaçon.

— Ça te plaît ?

Si ça lui plaisait ! Elodie n’avait jamais rien vu d’aussi sensationnel.

— Oh oui, beaucoup ! C’est tout à vous ? demanda-t-elle, les yeux écarquillés et la bouche en cœur, comme une petite fille devant la vitrine d’un magasin de jouets. Vous devez être très riche…

Edgar écrasa sa cigarette dans un cendrier, fixa Elodie avec un sourire carnassier.

— Qu’est-ce que tu veux boire ? lui demanda-t-il d’une voix sourde et cassante qui la fit sursauter. Un porto peut-être ?

— Oui, comme vous voulez.

Edgar sortit des verres et une bouteille de porto entamée d’un coffre transformé en bar. Il ne la quittait pas des yeux.

Tout en servant le porto, il l’examina des pieds à la tête, les petits pieds chaussés de baskets, les cuisses nues et appétissantes, roses et dodues, les hanches pleines et les seins qu’il devinait, durs et pommelés, dont les tétons pointus dardaient insolemment sous le tissu de sa chemise.

Sa jupe était déchirée sur le côté, dévoilant la peau duveteuse de la cuisse presque jusqu’en haut ainsi que l’élastique de son slip de coton bleu.

Elodie se tortillait en minaudant au fond du fauteuil sous le regard amusé d’Edgar. Ecarlate, elle baissait les yeux et se tenait les genoux serrés, très excitée. Cette façon qu’il avait de la déshabiller du regard en sirotant son porto avait le don de la troubler profondément.

Il vida son verre et lui sourit gentiment à nouveau.

— Bon, on va s’occuper de ces petits bobos.

Puis il ajouta, lui adressant un clin d’œil plein de sous-entendus :

— Ne bouge pas, je reviens tout de suite…

Elodie resta seule quelque s instants, encore tout émoustillée. Même si elle n’osait pas se l’avouer, au fond son corps savait bien qu’elle était déjà amoureuse d’Edgar.

Elle se leva et fit quelques pas jusqu’à une psyché qui trônait dans un coin du salon. Elle boitillait un petit peu et son genou écorché la piquait méchamment mais il avait arrêté de saigner. Elle avait aussi une éraflure au coude.

Elle s’arrangea les cheveux, les ramenant sur le sommet de son crâne en queue de cheval et se mit à prendre des poses lascives devant le miroir en riant comme une idiote. Puis elle chercha son tube de rose à lèvres dans ses affaires de toilette et s’en badigeonna la bouche, une couche épaisse, rose pâle et brillante.

Elle se recula, les mains sur les hanches et la tête penchée sur le côté, faisant saillir ses petits nichons d’adolescente, les yeux mi-clos et les reins cambrés, une langue coquine au coin de sa bouche entrouverte et humide, tortillant du popotin comme une vraie petite allumeuse.

— Hum hum… entendit-elle dans son dos.

Elodie sursauta et se retourna, fixant Edgar avec des yeux de merlan frit. Celui-ci partit d’un grand rire moqueur.

— Ah, je vois que ça va beaucoup mieux ! Allons viens par ici que je te désinfecte…

Il était allé chercher de l’alcool, du coton et du mercurochrome. Il les déposa sur la table basse près du fauteuil.

— Allons viens, continua-t-il sur le même ton de bon docteur un peu pervers, faisant semblant de la gronder, le sourcil relevé et l’air faussement sévère.

Elle frissonna, les mains entre ses cuisses serrées et les yeux écarquillés, luisants de convoitise.

Elle eut un tremblement délicieux lorsqu’il posa la main sur sa hanche, lui entourant la taille de son bras pour la ramener d’autorité vers le fauteuil. Elle sentait son cœur cogner à tout rompre et un vertige étourdissant naître au creux de son ventre, une chaleur douce et vibrante qui l’envahissait et lui montait à la tête.

Edg ar l’installa dans le fauteuil, non sans palper au passage sa chair tendre et grassouillette à travers le coton de sa chemise. il s’assit à ses pieds sur un pouf marocain et dévissa lentement le bouchon de la bouteille d’alcool à 90°, lorgnant sans vergogne sous la jupe d’Elodie.

— Attention ça va piquer ! lui dit-il avec une expression un peu sadique, un coton imbibé d’alcool dans une main et lui enserrant le mollet de l’autre.

Elodie ferma les yeux. Elle ne sentit presque rien quand il appliqua le coton sur le genou écorché. Par contre, elle sentait parfaitement la main qui lui tenait le mollet remonter jusqu’au genou, puis à l’intérieur de la cuisse…

Docile, elle se laissa faire, les yeux fermés, les jambes écartées et la jupe au ras du bonbon.

La petite salope referma les cuisses subitement, emprisonnant la main baladeuse d’Edgar et poussant un petit cri de colère feinte. Même si elle en avait très envie, elle ne voulait pas qu’il pense q ue c’était du gâteau.

Il retira sa main d’entre ses cuisses, l’air contrarié, et s’assit sur le bras du fauteuil.

— Allons, laisse-toi faire, lui dit-il d’une voix autoritaire.

Il lui prit le bras brutalement et le posa à plat sur sa cuisse. Il renouvela l’opération. Tandis qu’il la désinfectait, elle ne pouvait détacher ses yeux du renflement qui tendait sa braguette.

Elle se sentait sans volonté, en proie à un sentiment trouble. Elle n’avait jamais connu d’homme digne de ce nom, capable de lui donner vraiment ce que Gustave ou les autres garçons qu’elle avait fréquentés n’avaient fait que lui faire entrevoir. Et là, à deux doigts d’en faire la véritable expérience, elle se sentait désemparée, un peu honteuse et effrayée de la tournure que prenaient les choses.

Cependant, elle n’opposa aucune résistance aux manipulations sans équivoque dont elle se trouvait être l’objet.

Pendant qu’il badigeonnait son coude de mercurochrome, Edgar bougea la ja mbe et le bras d’Elodie glissa entre les cuisses musclées, ses doigts frôlant le sexe en érection qui semblait vouloir faire éclater la braguette.

Elle eut un soupir aspiré, rougit de plus belle mais laissa reposer sa main là où elle avait glissé.

— Quelque chose qui ne va pas ? lui demanda Edgar en haussant un sourcil, un sourire enjôleur au coin des lèvres.

— N… non… Il… il est tard, il faut que je rentre…

— Tss tss, tu veux me quitter déjà alors que nous venons à peine de faire connaissance ? fit-il d’un air attristé en lui prenant fermement le bras, lui plaquant la main sur ses couilles.

Elle sentit son membre dur et ses gros testicules dans la paume de sa main, l’espace d’une seconde.

C’était si gros, et si dur…

Elle ouvrit la bouche comme un poisson hors de l’eau. Sa chatte mouillait son slip. Elle avait envie que ça aille vite, qu’il déballe sa marchandise et qu’il la prenne là, sur le fauteuil.

Edgar lui frôla la joue du b out des doigts, puis la bouche, très lentement. Elle avait envie de le mordre, de le griffer et en même temps de caresser ses couilles à pleines mains. Elle en avait la tremblote et le pipi détrempé.

C’était le plus beau jour de sa vie…

CHAPITRE III

— Tu n’es qu’une petite salope comme les autres !

Elodie le regardait, les yeux agrandis, incrédule. Lui si gentil, si bien élevé, un prof de musique ! Il s’était déculotté, faisant jaillir un dard épais, très brun, pointé vers le plafond, un cylindre d’au moins cinq centimètres de diamètre au gland comme le chapeau d’un champignon violacé.

Il déchira sa jupe en tirant violemment des deux mains sur le tissu léger. Elle entendit un grand crac ! et se retrouva les fesses à l’air. Son slip était venu avec.

Il l’attrapa sous les genoux et la tira d’un geste sec. Elle se sentit partir en arrière et sa tête rebondit sur le cuir rembourré, ses reins à l’angle du siège, les fesses dans le vide.

Il était comme fou. Il lui écarta les jambes brutalement et s’agenouilla entre ses cuisses, sa grosse verge tendue vers sa fente blonde et bouclée, luisante du jus dont elle était gorgée.

Il se mit à lui tripoter l’entrecuisse, lui maintenant les jambes largement ouvertes, farfouillant profondément entre les grosses joues grasses et moites, badigeonnant la raie déjà mouillée de sueur, la naissance des cuisses et la chatte dont les lèvres s’ouvraient et se refermaient spasmodiquement au rythme des caresses fébriles qu’il lui prodiguait.

Elle était hypnotisée par la hampe d’Edgar plaquée contre son ventre. Jamais elle n’avait vu une bite aussi grosse, aussi trapue, ni ressenti une telle excitation. Un homme enfin, un vrai…

Elle se mit à couiner et à tortiller du cul quand les doigts se firent plus insistants, plus précis, s’immisçant à l’orée de la bouche suintante de son con. Elle ne put réprimer un hoquet c onvulsif, les reins et le ventre traversés de contractions violentes quand Edgar se mit à lui titiller le clitoris, le pressant entre ses doigts poissés et le faisant saillir de son alvéole.

— Alors petite putain, ils t’ont déjà fait ça tes petits copains ?

Sa voix était sourde et il poussait des grognements de bête en rut entre chaque mot. Il accéléra le mouvement rotatif qu’il imprimait du bout des doigts à son petit bouton. Il avait doublé de volume et pris une couleur rouge sang.

Edgar s’arrêta de la branler et lui souleva les jambes.

— Nous allons voir si tu es une vraie petite salope, lui jeta-t-il comme une gifle, lui tenant les jambes en l’air, cul par-dessus tête.

Elodie ne comprit pas tout de suite ce qu’Edgar voulait dire. A travers le brouillard ouaté qui lui voilait les yeux, elle le vit se pencher sur son sexe juteux. Il en sépara les lèvres en les massant de haut en bas et les ouvrit avec le pouce et l’index d’une main. C’était rouge co mme une plaie béante, visqueux. L’entrée de son vagin était pareil à un pharynx aux voies étroites et spongieuses.

Edgar y fourra un index inquisiteur. Elodie le sentit s’enfoncer doucement dans son intimité, écarter les chairs élastiques de ses muqueuses ruisselantes.

— C’est bien ce que je pensais, exulta Edgar en faisant frétiller son index dans la moule baveuse, et je parie que ça fait longtemps qu’on t’a fait sauter la rondelle, hein, petite putain !

Elle détourna le regard, rougissante et gémissante, battant l’air des bras et des jambes et se mordant la lèvre. L’humiliation qu’il lui infligeait la faisait mouiller abondamment malgré la honte qu’elle en éprouvait.

Il introduisit le majeur dans la fente dont il tenait toujours les lèvres écarquillées et se mit à la branler énergiquement avec deux doigts.

Elle venait très fort, elle sentait le plaisir monter du plus profond de son ventre, un bouillonnement glauque qui la ravageait e t lui faisait pisser tout son jus.

Empoignant sa verge d’une main, il se mit à en frotter le nœud de haut en bas, avec une lenteur exaspérante, sur toute la longueur de la fente, se lubrifiant ainsi la queue à la source musquée.

Elodie ouvrit des yeux exorbités quand il introduisit le gland bien enduit de mouille. Son vagin produisit un bruit de succion obscène, se contractant puis se relâchant à un rythme frénétique, enserrant étroitement de sa gangue veloutée et brûlante la pine qui le pénétrait lentement, oh… si lentement…

La sensation de sa petite chatte dilatée à l’extrême par cet énorme gourdin lui procurait une jouissance délicieuse. Tout son corps n’était plus qu’un sexe béant avide de plaisir.

Elle l’aspirait, l’engloutissait, se délectait de ce gros cylindre de chair bandé à mort qui lui fouaillait le ventre.

Edgar se mit à coulisser entre ses jambes en poussant des grognements sourds, pétrissant la chair voluptueuse de ses hanches à pleines mains. Au bruit humide de ventouse qui sortait de la moule inondée, s’ajoutait celui des respirations haletantes, des gémissements et des râles assourdis.

Il passa ses mains sous les fesses moites d’Elodie et lui souleva le cul afin de la pénétrer plus en profondeur. Il accéléra le va-et-vient de son dard douloureux à force d’être bandé. Ses grosses couilles au poil rêche et à la peau ridée ballottaient contre ses cuisses à la naissance des joues qu’il malaxait brutalement.

Il la besognait maintenant comme un perdu, faisant claquer les muscles de son ventre contracté, luisant de sueur, contre les cuisses. Il écrasait ses burnes contre son cul à chaque coup de harpon, l’enfournant jusqu’à la garde. Ça lui coulait sur les cuisses, poissait ses testicules et lui éclaboussait le ventre.

Elodie crut qu’elle allait perdre connaissance tant la jouissance était forte. Elle se tordait convulsivement comme un pantin désarticulé, les cheveux dans la figure et la tête coincée au fond du fauteuil.

Elle n’avait jamais éprouvé une telle sensation d’anéantissement. Elle était une chose molle et humide traversée de frémissements incoercibles qui la secouaient des pieds à la tête.

C’était si bon de se faire baiser par un vrai homme, de sentir une queue infatigable lui ramoner l’entrejambe sans retenue…

Ses couinements se firent plus aigus et exubérants. Edgar lui plantait son dard avec une force impressionnante, comme s’il voulait l’éclater à mort, lui fendre le cul en deux, de part en part.

Il donna une dernière ruade et l’inonda d’une giclée brûlante et puissante. Brusquement il se retira, prit sa verge dans la main et lui aspergea les cuisses et le ventre, les yeux révulsés et la bave au coin des lèvres.

Elodie le regardait se tortiller nerveusement sur le tapis, la bite à la main, fascinée par le jet de sperme en saccades dont il l’aspergeait copieusement.

C’est à ce moment-là que le carillon de la porte d’entrée rés onna dans la maison.

— Rhabille-toi, je vais voir ce que c’est, lui lança Edgar en enfilant son pantalon.

Les fesses à l’air, Elodie ramassa sa petite culotte et sa jupe déchirée avec laquelle elle s’essuya à la hâte. Toute tremblante, elle fouilla dans ses affaires qu’Edgar avait apportées et changea de jupe.

Elle finissait de la boutonner quand ils entrèrent dans la pièce.

— Ah Paul, je te présente Elodie, une jeune fille du lycée où je travaille, annonça joyeusement Edgar en poussant son ami dans le salon.

L’arrivant avait la cinquantaine, des cheveux gris soigneusement peignés en arrière et coupés court. Il portait un complet de flanelle beige agrémenté d’un petit foulard de soie rouge bordeaux autour du cou et fumait un petit cigare à l’odeur âcre.

Il arrivait tout juste à l’épaule d’Edgar. Il était plutôt enveloppé, il avait le visage grassouillet, quelque peu congestionné, et l’air jovial du sybarite repu.

— Mais elle est tout à fait charmante, susurra-t-il entre ses lèvres épaisses, la considérant des pieds à la tête de ses gros yeux bleu-gris tout ronds, brillants de convoitise.

— Elodie, je te présente Paul, un ami, continua Edgar, la main sur son épaule dodue, c’est lui qui me loue la maison. C’est un monsieur très riche et très sympa, tu verras…

Elodie esquissa un sourire gêné. Les vieux messieurs l’avaient toujours intimidée. Qui plus est, elle avait toujours ce sentiment de culpabilité qui l’avait paralysée quelques instants plus tôt et se sentait encore troublée par la séance de fornication sauvage à laquelle Edgar venait de la soumettre.

Ils s’approchèrent, affichant tous deux un sourire hypocrite. Le visage en forme de poire du vieux bonhomme était fendu jusqu’aux oreilles et les œillades en coin qu’il lançait à Elodie en disaient long sur les idées qu’il avait derrière la tête.

La façon qu’il avait de la lorgner avec cette insistance pleine de co ncupiscence lui causait un malaise indéfinissable. Comme l’impression de n’être qu’un paquet de viande…

— Tout à fait charmante, répéta-t-il en la reluquant de plus près d’un air tellement égrillard qu’elle en eut la chair de poule.

— Puis-je vous baiser… la main ? susurra-t-il à Elodie sur un ton mielleux.

Il la dégoûtait. C’était physique. Et cependant, elle se sentait bloquée, incapable du moindre geste de défense.

Elle tenta désespérément d’attirer l’attention d’Edgar et de lui faire comprendre des yeux ce qu’elle éprouvait à l’égard du vilain bonhomme, mais celui-ci semblait ne rien voir. Au contraire il souriait lui aussi de toutes ses dents et lui passait la main dans le dos avec un air entendu, presque de connivence…

Un doute atroce s’installa dans l’esprit d’Elodie. Des images fugitives traversaient son esprit embrumé, provoquant des bouffées de chaleur qui lui montaient aux joues.

Monsieur Paul lui prit la main et se mit à bavouiller dessus. Il avait les mains moites et sentait l’eau de Cologne, la sueur, l’alcool et le cigare.

Edgar l’observait avec une expression amusée.

Elle le suppliait des yeux. Il ne comprenait pas. Ou ne voulait pas comprendre. Ou bien encore, il comprenait trop bien…

— Et si nous allions nous asseoir, proposa Edgar au grand soulagement d’Elodie, nous serons beaucoup mieux pour bavarder et boire un petit verre.

Il les poussa vers un canapé confortable style rococo suffisamment large pour accueillir quatre ou cinq personnes.

Monsieur Paul ne lâchait pas Elodie d’une semelle. Il la dévorait des yeux, sans aucune pudeur, et ne ratait pas une occasion de se frotter à elle.

Edgar les fit asseoir dans le grand canapé de cuir couleur cuivre. Elodie s’engonça dans un coin, le plus loin possible de Paul.

Edgar servit à boire, un whisky pour Paul et lui-même et un porto pour Elodie. Puis il partit chercher de la glace en leur disant « so yez sages… » avec un petit rire complice.

— Ainsi vous êtes une élève d’Edgar ? Il en a de la chance d’avoir des jeunes filles aussi jolies dans sa classe…

Elodie ne répondait pas, incapable d’articuler une parole ou de faire le moindre geste, regardant seulement droit devant elle et se cramponnant à son verre.

Il s’était rapproché d’elle, petit à petit, si près qu Elodie sentait sa respiration précipitée dans son cou.

— Allons, n’aie pas peur, je ne vais pas te manger, lui dit-il en posant ses doigts boudinés et tremblants sur son bras nu.

Ce contact la fit tressaillir. Pourtant elle ne bougeait pas d’un millimètre et le laissait lui caresser le bras. Il transpirait et soufflait comme un phoque. Il commençait à être très excité.

Ses mains carrées et très poilues tremblaient légèrement et ses yeux torves roulaient follement dans leurs orbites, examinant avec une volupté malsaine chaque détail de son corps d’adolescente.

La serrant d’un p eu plus près, il posa une main sur sa cuisse. Elodie était sans volonté, molle et comme absente de son corps.

Elle voyait et sentait la main qui remontait le long de sa jambe, s’immisçant vers l’intérieur de la cuisse ronde à la peau laiteuse, un peu lustrée à cause de la sueur.

Subitement, elle vida son verre d’un trait pour se donner du courage et fit mine de repousser faiblement la main qui s’était glissée subrepticement entre ses cuisses, remontant toujours plus haut. Ça ne fit qu’exciter davantage ce vieux cochon.

Edgar réapparut portant un seau à glace. Elodie tenta mollement d’échapper à l’étreinte obscène qui la paralysait pour courir se réfugier dans ses bras.

Mais l’autre l’écrasait de tout son poids contre l’accoudoir, la main sous sa jupe froissée, massant la chair tendre et moite du gras de la cuisse.

Elle ouvrit de grands yeux incrédules et laissa échapper un petit cri étouffé quand elle vit Edgar déposer le seau sur la table basse où ét aient disposés les verres et les bouteilles. Sans s’affoler le moins du monde, il regardait la scène avec la même expression malicieuse qu’il avait adoptée depuis que Paul était arrivé.

Le vieux salaud était en train de la violer, et il restait planté là, avec plutôt l’air d’apprécier le spectacle.

Elle se mit à glapir et à pleurnicher. Paul avait troussé la jupe jusqu’en haut des jambes, découvrant un minislip de nylon mauve à travers lequel on distinguait la toison pubienne, blonde et frisottée. Il lui bavait dans le cou et lui massait la motte brutalement. Elle était toute mouillée. Vraiment mouillée… Oui il la dégoûtait, la révulsait, mais son corps semblait doué d’une conscience qui lui était propre, habité par le démon du vice. Elodie voulait hurler mais ce n’était qu’un râle caverneux et grinçant qui sortait de sa gorge. Elle était morte de honte et de dégoût, mais son sexe lui, gorgé et juteux, réagissait aux caresses empressées de Paul.

Edgar s’approcha du canapé et regarda Elodie au fond des yeux. Il passa sa main dans ses cheveux en bataille et lui caressa le visage avec une grande tendresse tandis que Paul baissait son slip sur ses cuisses d’un geste sec, et se mettait à lui fouiller la fente.

— Allons, petite sotte, tu vas être gentille avec mon ami Paul, ou sinon…

Il laissa la phrase en suspens. Il se plaça derrière le dossier et, se penchant par-dessus, lui saisit les poignets. Il les tira à lui, ramenant ses bras au-dessus de sa tête où il les maintint fermement avec une seule main.

Paul lui enfonça un doigt dans la chatte d’un geste sec et précis. Elodie ferma les yeux et exhala une longue plainte aiguë. Elle ne voulait pas voir ça. C’était répugnant. Mais son sexe, lui, n’avait pas l’air d’envisager les choses de la même façon, il s’ouvrait voluptueusement.

Paul marmonnait des paroles incohérentes, des insanités extrêmement vulgaires d’une voix rauque comme celle d’un homme ivre, les yeux vitreux et injectés de sang. Il la léchait, la branlait, la suçait et lui fouillait le sexe sans relâche.

— En… en le… en levrette ! ou… oui, je vais te prendre en levrette… Oooooohhhh, elle… elle est toute mou… mou… mouillée !

Avec l’aide d’Edgar, il l’installa à genoux, les jambes écartées. Edgar lui tenait les épaules plaquées au siège de sorte que son cul ample et joufflu était tendu bien haut.

Elodie se mit à pleurer à chaudes larmes, le visage enfoui dans les coussins de cuir qui étouffaient ses sanglots pitoyables. Sa confusion était à son comble. Son ventre bouillonnait du désir de se faire emmancher, de sentir un braquemart le fouailler de fond en comble. Elle comprit subitement qu’elle ne pourrait plus jamais rien faire contre ce besoin qui l’habitait.

Paul lui rabattit la jupe sur les reins. Sa petite culotte était tendue entre ses cuisses à la naissance de ses globes charnus et lisses.

La position qu’ils l’avaient forcée à prendre lui ouvrait largement la raie des fesses, sombre et profonde, faisant saillir son petit œillet rose cerné de poils soyeux et noirs, la peau du sphincter plissée comme un diaphragme minuscule d’une couleur brun-rose et légèrement bourrelé.

Paul se mit à lui pétrir la fente dont les lèvres humides bâillaient largement, divulguant la tendre muqueuse rouge foncé de sa vulve.

Fébrilement, il se déboutonna et s’agenouilla derrière le gros valseur. Son membre était court et trapu, très brun avec un gland rose pâle qui contrastait étrangement avec la couleur foncée de sa hampe. Ses couilles ressemblaient à des petites truffes ridées, rougeaudes et presque sans poils. Elles étaient crispées par l’excitation et lui collaient au cul.

Il fit coulisser son dard entre les fesses lustrées d’Elodie avec un plaisir non dissimulé, frottant sa bidoche flasque et blanchâtre contre la peau satinée de son cul.

Elle se cabra et couina, ses fesses se raidissant et se ramollissant tour à tour. Il lui passa une main sous le ventre et lui écarquilla le con, pressant son clitoris décalotté contre l’os pubien, pendant que de l’autre main il guidait son dard gonflé dans le méat velouté et poisseux.

Il l’enfila d’un seul coup malgré l’étroitesse du vagin, jusqu’à la garde. Il était couvert de sueur.

Il se mit à donner des petits coups secs, l’embrochant frénétiquement puis se retirant très lente-ment. Ses coups de queue étaient espacés et chaotiques. Ils se firent plus rapprochés à mesure que le besognage de la croupe frémissante l’amenait vers l’éjaculation.

Au bord de l’explosion, n’y tenant plus, il se mit à lui administrer de grandes claques cinglantes qui résonnaient dans la pièce, en rythme avec ses ahanements et les cris suraigus d’Elodie.

Bien vite, les traces de doigts s’imprimèrent en rouge vif sur les joues tremblotantes.

Frappant du plat de la main, il la faisait se tortiller à loisir, limant comme un dératé. Paul explosa finalement dans un long râle de délivrance, lui remplissant le ventre de sa laitance.

CHAPITRE IV

Elodie était seule dans la pièce quand elle émergea. Elle s’était évanouie. A plat ventre sur le divan, les fesses à l’air, elle se sentait vide et sale, le corps perclus de courbatures.

Péniblement elle se redressa et réajusta ses vêtements chiffonnés. Les voix étouffées d’Edgar et de Paul lui parvenaient. Ils riaient, les salauds…

Il fallait qu’elle sorte de cette maison, qu’elle s’en aille au plus vite, ou elle allait devenir folle.

« … petite putain… salope… hou ! elle est toute mou. mou… mouillée… » Ces mots résonnaient dans sa tête.

Elle se mit à trembler sans pouvoir se contrôler. En plus du sentiment de dégoût profond et de honte, Elodie se sentait confusément coupable de ce qui lui était arrivé. Après tout, personne ne l’avait obligée à accepter l’invitation d’Edgar et elle ne s’ était pas fait prier non plus pour lui tomber dans les bras…

Guettant les voix assourdies, Elodie rassembla fébrilement ses affaires. Quelle heure était-il ? Ses yeux tombèrent sur une pendulette posée sur la cheminée qui indiquait neuf heures et demie.

Elodie essaya d’avaler la boule qu’elle avait dans la gorge et qui l’empêchait de respirer. Elle mit son sac sur l’épaule et s’avança précautionneusement vers la porte du salon, le ventre noué et les jambes comme de la mélasse.

Elle s’attendait à chaque instant à les voir surgir et se jeter sur elle, et la trouille, bien qu’elle lui nouât les tripes, lui donnait des ailes.

Elle jeta un œil dans le couloir et tendit l’oreille. Les voix étaient plus nettes et semblaient venir d’une pièce au fond du corridor noyé dans l’obscurité.

Prenant son courage à deux mains, elle s’élança et le traversa rapidement.

Une fois dans le vestibule, elle courut jusqu’à la porte d’entrée et fit bien a ttention à ne pas la claquer en la refermant derrière elle. Elle s’adossa une minute au montant de la porte, les yeux fermés.

Luttant contre la torpeur qui l’envahissait à nouveau, elle s’arracha au mur et descendit les marches du perron en titubant légèrement. Il faisait presque nuit et à peine plus frais que dans la journée. Le ciel était constellé d’étoiles.

Elle traversa le jardin comme dans un rêve, faisant crisser le gravier de l’allée sous ses pas mal assurés. Elle poussa la lourde grille qui grinça en tournant sur ses gonds rouillés, et se retrouva dans la rue.

Elle se mit à marcher sur le trottoir mal éclairé, le long des jardins et des villas résidentielles. Elle n’avait pas la moindre idée de l’endroit où elle se trouvait. Elle n’était jamais venue dans ce quartier.

Elle accéléra l’allure, puis se mit à courir. Une voiture apparut au coin de la rue qui n’était plus qu’à une dizaine de mètres.

La voiture s’engagea dans la rue puis freina bru squement et vint se ranger le long du trottoir en klaxonnant à plusieurs reprises. Elodie eut un moment d’angoisse en voyant la vieille 4L blanche un peu déglinguée se garer devant elle. Elle s’arrêta net de courir, le sang lui battant les tempes et la respiration haletante, interdite.

Une jeune femme descendit de la voiture. Ses cheveux roux coupés court brillaient d’un éclat cuivré dans la lumière jaune des lampadaires et ses yeux gris-vert souriaient à Elodie, pétillants de vie et de malice.

— Elodie ! ça alors !

Elle mit un petit moment à reconnaître son ancienne copine de lycée.

— Olga ? lui demanda-t-elle d’un air effaré.

— Alors on reconnaît plus les amies ? lui lança Olga joyeusement en faisant le tour de la voiture et en lui sautant au cou.

Elle l’embrassa bruyamment sur les deux joues puis la prit à bout de bras par les épaules et la considéra à la lumière du réverbère.

— Eh bien, ça n’a pas l’air d’être la grande forme ! Qu’es t-ce qui t’arrive ?

Elodie esquissa un pâle sourire et détourna ses yeux embrumés.

— Oh rien… répondit-elle d’une voix blanche en regardant ses pieds.

Pour un peu, elle se serait effondrée dans les bras doux et parfumés d’Olga. Pas besoin d’être très perspicace pour se rendre compte que quelque chose n’allait pas. Olga la prit par le bras, ouvrit la portière et poussa Elodie sur le siège du passager.

— Bon, on va aller boire un pot et tu me raconteras tout ça, d’accord ?

Elodie se laissa faire. Tout ses muscles se relâchèrent dès qu’elle fut assise dans la 4L. Elle était si fatiguée…

— Où est-ce qu’on va le boire, ce pot ? demanda Olga en mettant le contact.

— Ecoute, je voudrais pas t’embêter avec mes histoires…

Olga se retourna vers Elodie, feignant d’être fâchée.

— Si tu continues, tu vas me faire regretter d’avoir raté mon cours de piano.

— Un cours de piano, à dix heures du soir ?

— Il n’y a pas d’heure p our les braves ! répondit Olga en riant.

Elle passa la première et se mit à rouler en direction du centre-ville. Il y eut un court instant de silence puis elle reprit

— En plus, il est vraiment génial…

— Qui ça ? demanda Elodie, au bout d’un moment. Elle se sentait partir, bercée par le ronronnement du moteur et les cahotements souples de la voiture.

— Ben le prof quoi ! En plus tu le connais, on l’avait au lycée…

— Non, je ne vois pas, dit-elle d’une voix un peu étranglée.

Elle avait comme un mauvais pressentiment…

— Comment il s’appelle ? continua-t-elle, tâchant de donner un ton neutre à sa voix qui commençait à trembler.

— Edgar Campeggi, mais si, tu sais bien, on était toutes amoureuses de lui. C’est marrant d’ailleurs, il habite à deux pas de là où on s’est rencontrées… Eh bien quoi, qu’est-ce qu’il y a ? Tu ne te sens pas bien ?

Le Bar du Circuit était un des rares endroits sympas ouverts l a nuit à Montargis. Elles s’assirent dans un coin isolé, dans un des boxes banqueté de cuir du fond de la salle. La lumière était douce et tamisée, de même que la musique, et pour un samedi à dix heures du soir, il y avait peu de monde.

Les yeux dans le vague, Elodie s’efforçait de prêter attention à ce que lui racontait Olga, assise en face d’elle. Elle triturait nerveusement la paille de son cocktail, essayant de masquer son trouble. Elle était convaincue que ce n’était pas précisément l’amour de la musique qui attirait Olga chez Edgar.

— Super ! On va pouvoir se voir souvent maintenant que je suis revenue à Montargis !

Elodie l’observait, essayant de lire dans ses gestes une réponse aux questions qui lui brûlaient les lèvres. Elle n’avait pas vraiment changé. Elle était déjà très femme à l’époque du lycée ; sa nature exubérante et son tempérament bouillant n’avaient fait que s’affirmer davantage.

Elodie la trouvait très belle. Elle rayonnait de santé et d e sensualité avec son visage ovale, son petit nez retroussé effrontément, sa bouche, grande, si rouge et finement ourlée, son menton rond et pointu avec sa fossette délicate et son petit grain de beauté, toujours en mouvement.

Et ses seins ! Les globes opulents étaient moulés dans un pull étroit de cachemire rose saumon qu’elle portait à même la peau. Visiblement, elle n’avait pas de soutien-gorge et les deux sphères souples et fermes ne s’étaient pas avachies d’un millimètre.

Elle s’était un petit peu arrondie aux hanches qu’un vieux jean délavé moulait à ravir, mais cela ne faisait qu’accentuer la volupté qui se dégageait de son corps souple et élancé.

— Où j’en étais ? continua Olga. Ah oui ! Quelle crise quand j’ai annoncé à mon père que je voulais arrêter la fac ! Il était fou furieux ! Alors je suis partie. J’ai bossé à droite à gauche, la galère quoi ! Et puis j’en avais marre d’Orléans, je connaissais personne. Et il y a trois mois, j’ouvre le journal et qu ’est-ce que je vois ? Une place de serveuse pour la saison au Bar de la Lune, tu sais, ce bar-restau qu’il y a à côté du marché. Alors voilà, ça fait un mois que je suis là.

Elodie la regarda un moment sans rien dire. Olga posa sa main aux doigts effilés, aux ongles peints du même rouge que sa bouche, sur celle d’Elodie. A peine l’avait-elle effleurée qu’elle la retira précipitamment, comme gênée par cette marque soudaine de tendresse.

Olga en parut surprise, mais ne fit aucun commentaire. Autrefois, Elodie aurait recherché ces attouchements, signes d’affection qu’elles aimaient à se prodiguer, mais celle-ci ne pouvait effacer de son esprit le souvenir de ce qui s’était passé cet après-midi, ni l’image d’Olga livrée aux mêmes turpitudes, soumise et consentante…

Elle ne parvenait pas à définir le sentiment qu’elle en éprouvait. Entre la honte et la jalousie, et peut-être aussi un soupçon de curiosité malsaine. Elle mourait d’envie de savoir ce qui s’ était passé exactement entre elle et Edgar, car ça ne faisait aucun doute maintenant pour Elodie qu’il s’était passé quelque chose. Est-ce que Paul…

Elle baissa les yeux, rouge comme une pivoine.

— Tu… tu prends la même chose ? proposa Olga avec un gentil sourire.

Elodie fit oui de la tête. Olga se leva et alla commander au comptoir. Le bar s’était un peu rempli, en majorité des jeunes. Tous les garçons se retournèrent sur Olga. Ils la reluquaient en douce, de la tête aux pieds, en se poussant du coude et en ricanant bêtement.

Ce n’était pas tant ses gros nichons, ses fesses musclées et pommelées moulées dans le jean étroit, sa bouche appétissante ou ses yeux en amande, aguicheurs et insolents, qui attiraient l’œil, mais plutôt la façon qu’elle avait de bouger tout ça, d’onduler du bassin, souple et lascive, nerveuse en même temps, comme montée sur roulements à billes. Son parfum n’y était pas pour rien non plus. Entendez par là son parfum naturel de vraie r ousse…

Elle revint à la table, souriante et tortillant son joli petit cul, un cocktail dans chaque main. Elodie la regardait avec envie. Elle était jalouse. Jalouse de son corps, de son insouciance, mais peut-être aussi, elle osait à peine se l’avouer, des relations que sans nul doute elle entretenait avec le bel Edgar…

Olga posa un verre plein d’un liquide jaune-orangé devant Elodie qui s’était remise à rougir de plus belle en pensant au professeur de musique.

— Tu en fais une tête ! Tu es amoureuse ou quoi ? la taquina Olga.

— Pfffff, mais non…

— Alors qu’est-ce qu’il y a ? Accouche, quoi !

Elodie lui raconta son histoire, le lycée, le bac, collée, et la crise avec son père…

— … Alors j’ai pris mes affaires et je suis partie. Et voilà.

Elle s’arrêta de parler et alluma une cigarette. Olga la regardait craquer l’allumette avec nervosité, les lèvres arrondies autour de la paille de son cocktail, aspirant à petites lampées.

— Et ta mère ? lui demanda-t-elle.

— Ma mère, elle pleure toutes les nuits. De toute façon, elle lui dit jamais rien.

— Qu’est-ce que tu vas faire ?

— Je sais pas mais je veux pas retourner là-bas.

— Tu peux venir chez moi si tu veux, j’ai une piaule en ville.

Elodie inhala profondément. Elle se sentait soulagée.

— Vraiment, ça t’embête pas ?

— Arrête ! Je vais pas te laisser dans la rue !

Cette fois, ce fut Elodie qui prit la main de sa copine et la serra avec reconnaissance.

— T’es super sympa, tu sais.

Elle desserra les genoux et s’appuya au dossier de la banquette, le verre à la main et la paille à la bouche, sirotant avec délice.

Olga habitait un petit deux pièces-cuisine au 5 de la rue d’Orléans, une rue étroite jouxtant la place du marché, où la lumière était rare, même en plein midi. Il fallait monter trois étages d’un escalier étroit et grinçant à la lueur jaunâtre d’une minuterie d éficiente.

L’appartement par contre était brillamment éclairé, toutes les pièces en enfilade ; d’abord la cuisine, proprette et pratique malgré la vétusté des installations, puis un salon meublé de poufs, de coussins et d’une grande table basse en verre dépoli posée en plein milieu sur un grand tapis blanc en pilou. Les murs étaient tapissés de posters, de photos et de cartes postales bariolées. Dans un coin trônaient une sono ainsi qu’une collection impressionnante de disques et de cassettes.

— Assieds-toi, fais comme chez toi. Je vais prendre une douche, j’en ai pour cinq minutes.

Olga jeta son sac parmi les coussins, alluma la musique et se précipita dans la pièce du fond. C’était sa chambre. Par la porte grande ouverte, Elodie aperçut un lit spacieux tendu de draps bleu marine en désordre, une lampe de chevet posée à même le sol, un petit rayonnage de livres et de bandes dessinées, et deux ou trois posters psychédéliques accrochés au mur.

Elodie entendit la douche crépiter. La voix assourdie d’Olga lui parvint depuis la salle de bains :

— Si tu veux boire quelque chose, sers-toi, c’est dans le frigo ! Une bière pour moi, s’te plaît !

Elodie trouva le réfrigérateur et ouvrit deux cannettes. Elle aurait bien pris une douche elle aussi. Elle se sentait toute poisseuse.

Assise sur un des poufs, les jambes allongées et le dos appuyé au mur, elle buvait de la bière glacée à petites gorgées, se laissant bercer par les notes de piano qu’égrenait la radio.

Elle était un peu partie. Elle regarda un moment les photos et les affiches tape-à-l’œil.

Ses yeux se posèrent sur ses genoux barbouillés de mercurochrome. « Zut ! ma mobylette, si je la retrouve j’aurai de la chance… » Et comme ses genoux lui faisaient penser à sa mobylette, l’image récurrente du gros sexe d’Edgar en train de la besogner d’arrache-couilles s’imposa de nouveau à son esprit.

« Le salaud, il me le paiera… » Elle voulait le haïr, lui fa ire du mal… Et la douce chaleur qui naissait au creux de son ventre, le frisson qui lui remontait le long des cuisses et des reins, ne faisaient qu’exacerber son sentiment de rancœur et de jalousie. Et plus elle en voulait à Edgar, plus la vision de sa verge bien bandée plongeant et replongeant entre ses cuisses emplissait ses pensées…

— Mmmmmmhhhh… Ça fait du bien ! Si tu veux en prendre une, te gêne pas.

Elodie sursauta. Elle leva la tête. Olga était nue, encore ruisselante, se frictionnant énergiquement la tête.

Rougissante, elle détourna les yeux. Olga était si belle, tellement désirable avec ses gros nichons, son cul tout rose et lisse et sa jolie petite gueule.

Olga fourra un petit pied nu et mouillé entre ses jambes, au-dessus des genoux, lui chatouillant l’entrecuisse en frétillant des orteils.

Elodie tressaillit soudain à ce contact frais et humide dans l’intimité moite de ses cuisses. Olga riait, jouant à trousser la jupe d’Elodie, poussant vicieusement son pied entre les jambons dodus, jusqu’à lui toucher le pipi du bout des orteils.

— Ha ! arrête ! T’es malade !

— Hi hi hi ! Mais c’est qu’elle est toute mouillée !

Elodie lui pinça méchamment le mollet. Olga se laissa tomber sur elle en riant comme une folle. Elle avait un rire grinçant et pervers entrecoupé de petits cris aigus. Elles roulèrent dans un étroit corps à corps parmi les longs poils du tapis pelucheux.

Haletantes, elles s’arrêtèrent de rouler au beau milieu de la pièce. Elodie avait le dessous, écrasée par le corps souple et parfumé d’Olga. Leurs visages à quelques centimètres l’un de l’autre, leurs rires et leurs haleines se mélangeaient. Tout en lui chatouillant les côtes, sans crier gare, Olga posa un petit bécot sur la bouche potelée et rose. Celle-ci s’entrouvrit avec un air un peu stupide et s’arrêta de rire tout net.

— Qu’est-ce qui te prend, ça va pas ?

Elle était à bout de souffle, les cheveu x dans les yeux et le visage en sueur. Malgré ses efforts, elle ne parvenait pas à se dégager. Olga la maintenait plaquée au sol de tout son poids, lui tenant fermement les poignets, les bras étendus derrière la tête. Elle la fixait de ses yeux pétillants de malice, un sourire vicieux au coin des lèvres. Assise à califourchon sur son ventre, elle l’observait avec une satisfaction triomphante, un peu comme un chasseur qui vient de capturer sa proie.

Elodie détourna la tête quand Olga se pencha à nouveau pour baiser ses lèvres charnues. Mais celle-ci anticipa le mouvement et étouffa de sa bouche les protestations de sa victime.

CHAPITRE V

Elodie cessa de gigoter. Après tout, ça n’était pas si désagréable… Ses lèvres s’entrouvrirent et la petite langue humide et pointue d’Olga s’y glissa subrepticement. Elle frétillait nerveusement, explorant la bouche qui s’abandonnait, s’enroulant autour de la langue qui commençait à r épondre timidement.

C’était tiède, mouillé et velouté. Ça lui mettait l’eau à la bouche et lui donnait envie de sucer ce bout de chair tendre, plein de salive au goût sucré, qui lui chatouillait le palais et les gencives.

Des souvenirs oubliés lui revinrent en mémoire tandis qu’Olga lui suçotait la langue. Ce week-end à la campagne où, pour la première fois, elles avaient couché ensemble… Cette boum où ce garçon dont elle était amoureuse l’avait laissé tomber pour une autre fille, et où Olga l’avait consolée toute la nuit… Comment avait-elle pu oublier ? Sans doute les émotions de la journée et la soudaineté de leur rencontre.

Et comme ces badinages équivoques lui revenaient en mémoire, Elodie sentit poindre au creux de son estomac une douce chaleur caractéristique, un frisson qui irradia tout son corps.

Les mains qui lui enserraient les poignets relâchèrent leur étreinte et se mirent à remonter le long de ses bras dodus, jusqu’aux épaules rondes, en une lon gue caresse lascive.

Un peu de salive suintait au coin de la bouche d’Elodie et lui coulait lentement dans le cou. Sa respiration se fit haletante tant elle avait la bouche pleine. Elle n’osait pas ouvrir les yeux.

Sans cesser de l’embrasser une seconde, Olga se souleva et se mit à peloter le sein qui frémissait sous elle, tandis qu’une autre main baladeuse glissait doucement vers la hanche. Elle s’était mise à onduler du bassin, frottant son pubis déjà moite contre le ventre tout chaud d’Elodie. La petite cochonne lui fourra la main sous la jupe et eut vite fait de la trousser.

Puis elle changea de position. Soulevant le bassin, elle se faufila rapidement entre les cuisses en sueur, remontant à la touffeur de l’entrejambe qu’elle palpa délicatement du bout des doigts.

Elodie ne se sentait plus. Elle commençait à fondre littéralement, les tétons en érection, le pipi tout mouillé, le ventre et les cuisses se contractant nerveusement.

Le urs bouches se décollèrent avec un bruit de succion. Olga se redressa, s’accroupit plus bas sur les cuisses nues d’Elodie. Celle-ci manifestait maintenant une excitation qui lui secouait le corps de tremblements nerveux. Elle bougeait la tête de gauche à droite, battant les paupières, les yeux vitreux, la bouche humide et entrouverte, exhalant des petits soupirs rauques et plaintifs.

Olga l’observa une minute, un sourire plein de promesses perverses aux lèvres. Elle était transfigurée. Son visage avait une expression d’une vulgarité saisissante, ses jolis yeux luisaient de vice.

— Oui ma grosse cochonne, ma belle petite gouine, je vais te baiser toute crue…

Elodie fut prise d’un violent soubresaut. Ces mots à peine soufflés lui avaient fouetté le sang ; ils résonnaient dans son crâne et lui fouaillaient le ventre aussi sûrement que la plus intime des caresses.

Olga lui souleva les jambes, les écarta, repliées, les talons presque touchant les fesses. Puis ell e s’installa entre les cuisses ouvertes, agenouillée, les jambes repliées sous elle. Elle fit glisser le slip mauve jusqu’aux genoux écorchés, puis le long des jambes, avec une lenteur exaspérante.

Docile, Elodie souleva les pieds pour qu’elle le lui ôte tout à fait. Elle gémissait faiblement et s’était mise à se pétrir les nichons, à en titiller les pointes roses et bandées et à les masser fébrilement.

D’un mouvement de va-et-vient lascif, Olga caressait l’intérieur des cuisses offertes. La peau était rose et collante, parcourue de frissons.

Ses mains s’arrêtèrent de part et d’autre du con juvénile, gorgé de désir, encadrant la motte blonde et poisseuse. D’une pression des pouces sur les bords de la fente étroite et lustrée, Olga en écarta les lèvres, faisant apparaître la muqueuse luisante d’un éclat rouge foncé. Une bouffée du parfum épicé de cette chatte bien juteuse lui monta aux narines, tandis qu’Elodie tortillait du cul sur le tapis.

Accentuant la pr ession de ses doigts, elle fit saillir le bouton rouge vif du clitoris. Elle se mit ensuite à le pincer avec délicatesse entre l’index et le majeur, du bout des doigts, et à le branler d’un mouvement régulier et circulaire.

Bien vite, la moule d’Elodie commença à mouiller et les mouvements de son cul joufflu se firent plus violents et saccadés. Haletante, elle se mordait la lèvre pour ne pas crier sa jouissance.

Olga se repaissait du spectacle de ce corps convulsé de plaisir, à sa merci. Elle accéléra le mouvement rotatif qu’elle imprimait au petit grain de chair ; elle le sentait gonfler et durcir. Sa main libre massait les fesses et la raie poisseuse, s’immisçait profondément entre les deux globes charnus.

Elle allait et venait de haut en bas, insistant sur les orifices, s’y insinuant un peu plus profondément à chaque passage. Elle en avait plein les doigts, ces doigts agiles qu’elle fourrait avec délice dans la vulve béante et juteuse à souhait.

Elodie souleva ses cuisses et replia les jambes sur elle afin de mieux offrir son con et son cul tout entier au plaisir de cette caresse indiscrète. Dieu qu’elle aimait ça, se faire trifouiller l’entrecuisse !

Peu importait que ce soit la grosse queue d’Edgar ou de Gustave, ou les manipulations expertes de la perverse Olga, pourvu qu’on la fourre avec doigté et beaucoup d’énergie.

Mais elle aimait aussi qu’on la lèche, sentir une langue frétiller tout au long de sa fente, une bouche s’arrondir sur son clito et le suçoter, l’aspirer, le téter, le mordiller légèrement…

Et ça, Olga ne l’avait pas oublié. D’une bouche aux lèvres mobiles et goulues, elle se mit à lui bécoter la cuisse, descendant lentement vers l’aine, la frôlant du bout de la langue.

Elodie lui prit la tête à deux mains et lui enfouit le visage dans son intimité dégoulinante, les jambes en l’air et le corps secoué de spasmes.

Olga était aussi douée pour les travaux manuels que pou r les langues. De la bouche et des mains, elle se mit en devoir de besogner et d’astiquer la vulve et la raie qui lui étaient offertes, dans les moindres recoins.

Elle y mettait tant de zèle que son visage était barbouillé de mouille. Sa langue farfouillait la fente inondée, de haut en bas, de long en large, buvant l’huile musquée qui s’en échappait.

Après l’avoir bien léchée à s’en donner des crampes à la mâchoire, elle se concentra sur le bouton rose vif et se fit un plaisir de le téter et l’aspirer à petits coups tout d’abord, puis longuement et avec force tout en l’asticotant de la langue et des dents.

Elodie couinait, se cabrait furieusement, battait l’air avec les pieds et gigotait comme une anguille hors de l’eau. Olga s’y entendait pour la faire venir. Elle jouissait comme une folle !

Elle eut un soudain haut-le-cœur. Quelque chose de dur lui… la… lui rentrait dans le… dans la… C’était un doigt, un doigt qu’Olga lui enfonçait dans le trou du cul ! Qu elle sensation… C’était la première fois qu’on la pénétrait par l’anus.

Son petit œillet se contracta autour de l’intrus. La douleur provoquée par ce doigté rectal impromptu se mêlait à la jouissance que lui procuraient la bouche et les doigts qui s’appliquaient activement à lui caresser la vulve.

Le ramonage de son trou de balle s’accéléra subtilement. Brusquement, les sphincters se relâchèrent et le doigt d’Olga put coulisser à loisir dans l’étroit goulet.

Elodie perdait complètement les pédales. Elle se ramollissait, son cul rempli par tous les trous lui semblait se transformer en compote. Elle ne pouvait plus contenir les hoquets, les cris et les couinements. Elle jouissait, par le con et par l’anus, un mélange subtil et violent de plaisir et de douleur qui lui fouillait les tripes et lui ravageait le corps…

L’eau brûlante qui ruisselait sur son corps la ravigotait. Elle avait encore les jambes dans du coton et un bourdonnement sourd lui empli ssait la tête, mais elle retrouvait petit à petit l’usage de son corps malgré un léger tremblement continu.

Cette garce d’Olga l’avait fait jouir très fort. Elle savait y faire, la foutue salope !

Elodie savonna le gant de toilette et se mit à se frotter doucement les épaules, les bras, les seins et le ventre. Elle était raide de courbatures, mais c’était si bon d’être fatiguée comme ça ! Sa peau avait gardé l’empreinte de chacune des caresses d’Olga, comme si elle les lui avait incrustées dans le corps, pour qu’elle ne les oublie jamais…

Elle rinça le gant et le savonna à nouveau. Ecartant les jambes, elle l’y glissa doucement et commença à se débarbouiller la chatte et la raie.

Aussitôt, elle eut l’impression très nette de sentir une bouche, un visage, des mains…

Une bouffée de chaleur lui monta au visage. Elle ferma les yeux, se frottant la moule avec une insistance équivoque. Elle en écarta les lèvres et astiqua les méandres de son con douillet. Oh !

Le gant savonneux s’enfonça plus avant entre les fesses. Une douleur aiguë lui fit serrer les joues. Son cul et ses cuisses se couvrirent de chair de poule.

Elle attendit que ça passe et, avec mille précautions, frôlant à peine son pauvre petit trou de balle, elle le savonna.

La douleur s’atténua et une douce chaleur lui irradia les reins. Simultanément, la honte qu’elle éprouvait au souvenir de ce doigt obscène lui dilatant l’anus se teinta d’un sentiment trouble, une attirance malsaine qui la fit rougir bien plus violemment que la confusion qu’elle éprouvait.

Le gant glissa de sa main et d’un doigt timide, Elodie palpa son anus endolori. Il était à vif, gonflé et palpitant.

— Qu’est-ce que tu fabriques là-dedans ?

Elodie sursauta et faillit se casser la figure dans le bac.

Abasourdie, elle regarda le visage hilare d’Olga qui l’observait par le rideau de la douche entrebâillé.

— Ah je vois, c’est du propre !

Elle avait dit ça avec une telle expression de vice dans la voix…

— Ah tu aimes ça, vilaine cochonne, continua Olga en pinçant les fesses toutes roses d’Elodie, viens je vais t’en donner, moi !

— Aïe ! tu me fais mal ! Salope !

— Mais c’est que c’était douillet ces petites choses-là ! Allons viens, ne te fais pas prier…

— Eh, qu’est-ce que tu fais ? Attention !

Olga l’avait saisie par le poignet et la tirait brusquement de sous la douche, éclaboussant copieusement la salle de bains. Elle avait passé un long peignoir rouge en éponge et en donna un vert à Elodie, nettement plus court.

Tandis qu’elle se séchait les cheveux, Olga lui glissa sournoisement la main entre les cuisses, par-derrière.

— C’est bien ce que je pensais, tu es toute mouillée…

— Hi ! C’est pas vrai, tu penses qu’à ça ! Complètement obsédée !

Elodie trépignait, essayant de cingler la toucheuse avec la serviette. Celle-ci esquivait les coups en riant comme une folle.

— Espèce d’hypocrite, qu’est-ce que tu faisais sous la douche ?

Ça lui coupa le sifflet. Elle n’en continua pas moins à fouetter Olga à coups de serviette. Le peignoir rouge tomba par terre comme elle s’enfuyait dans la chambre.

Elodie la poursuivit, continua à la frapper avec la serviette humide. Olga, toute nue, se roulait sur le lit, riant aux éclats et se tortillant en tous sens chaque fois qu’elle la cinglait.

A la voir gigoter comme ça, Elodie commençait à trouver le petit jeu tout à fait excitant. Grimpant à genoux sur le lit en bataille, elle abandonna la serviette et se mit à lui administrer de grandes claques du plat de la main sur les fesses et à lui pincer le gras du ventre et des cuisses.

Olga redoubla de rire et se mit à pousser des petits cris aigus de souris. Elodie se tenait maintenant à califourchon sur son ventre et la chatouillait sous les bras. Ça l’excitait de plus en plus. Elle se sentait très ch aude à l’intérieur et de drôles d’idées lui traversaient le cerveau…

Olga avait raison, à quoi bon se mentir ? Ç’aurait été hypocrite que de ne pas s’avouer qu’elle avait très envie de baiser, et plus encore de ne pas passer à l’acte.

Elle arrêta les papouilles et, passant la main derrière son dos, la lui fourra entre les jambes sans crier gare. Olga n’en parut pas plus surprise que ça ; bien au contraire, elle ouvrit complaisamment ses cuisses lisses et bronzées, souples et nerveuses.

— Mmmmmmmmhhhhh… Oui, caresse-moi la chatte, souffla Olga, et assieds-toi sur moi, je veux te lécher encore…

La motte rousse d’Olga était humide et moite, Elodie en palpait le renflement poisseux et élastique et la toison frisée et soyeuse du bout des doigts. Ellese mit à la masser du plat de la main, lentement, sur toute la longueur.

Du bassin, Olga répondait avec empressement aux caresses délicieuses en se passant la langue sur les lèvres.

— All ez, retourne-toi, accroupis-toi sur moi, que je te passe ma langue dans la fente…

Elodie s’exécuta sans se faire prier. Elle en crevait d’envie. Les jambes bien écartées de part et d’autre de ses épaules, elle baissa son cul dodu et laiteux sur le visage d’Olga. Celle-ci empauma les globes charnus de ses fesses et, les massant voluptueusement, lui chatouilla la fève entrebâillée du bout de son nez coquin avant d’enfouir son visage dans la raie juteuse et de se mettre à la laper à petits coups de langue.

Un frisson exquis parcourut l’échine d’Elodie. Imitant l’insatiable rouquine, elle se pencha sur la chatte qui ondulait sous son nez.

Une odeur entêtante, âcre et poissonneuse, s’en dégageait. Le poil était épais et abondant, frisé et rouge-orangé, plus brun dans la raie du cul. La fente était renflée et sinueuse, longue et plutôt large, d’une agréable couleur rose pâle quant aux lèvres.

Pour plus de confort, Elodie lui souleva les cuisses et les passa sous s es bras. Olga l’enlaça de ses jambes, nouant ses pieds sur les reins d’Elodie.

La vulve, d’un joli rose saumoné, était béante et profonde et luisait de mouille. Avant de se mettre à l’ouvrage, Elodie observa la raie très poilue, brun clair, et l’anus marron-rose au pourtour légèrement boursouflé, rappelant le diaphragme d’un appareil photo.

Elle le frôla du bout du doigt, fascinée par ce petit trou mignon. Elle gloussa bêtement quand elle le vit se rétracter. Elle avait envie d’y enfoncer le doigt, pour voir… Mais non, pas tout de suite, il fallait garder le meilleur pour la fin, d’abord branler cette chagate qui n’attendait que ça, faire jouir cette salope et lui faire pisser tout son jus…

Le cul d’Elodie était inondé de mouille et de la salive qu’Olga s’appliquait à étaler dans tous les replis à bouche-que-veux-tu. Sa langue frétillait à l’orée de l’anus tandis qu’avec deux doigts poissés, elle lui fouillait le vagin. Puis la bouche affamée descendait vers la fen te pour la pourlécher, et s’abreuver à la fontaine qui en dégoulinait, alors que d’un index nerveux, elle lui massait le troufignon.

Pendant que sa copine lui astiquait le fondement en profondeur, Elodie écarta les lèvres de son sexe et en lécha la plaie béante sur toute la longueur, du clitoris bandé comme une petite bite nacrée, à la naissance du périnée.

Elle lui trouvait un goût très fort de mangue presque pourrie, bien que légèrement salé, et très velouté sous la langue. Quel plaisir de brouter un minou aussi suave et juteux ; elle en avait l’eau à la bouche…

Et vas-y que je te lubrifie la raie, que je te tripote et que je te farfouille, à grand renfort de soupirs et de râles, de bruits mouillés de succions gloutonnes. Toutes deux s’en donnaient à cœur joie, se prodiguant mutuellement les délices d’un léchage dans les règles, et c’était à qui fouillerait le plus loin, branlerait le plus fort et téterait le plus avidement…

Elodie était au bord de l’orgasme. Il ne lui avait pas fallu longtemps pour apprécier la jouissance qu’on pouvait éprouver à se faire mettre un doigt dans le cul. Mais était-ce bien son doigt que cette petite garce d’Olga était en train de lui enfoncer ?

La douleur la fit se cabrer. Elle poussa un cri à fendre l’âme, les yeux révulsés, son visage ruisselant.

Elle essaya de se dégager, mais Olga la tenait fermement dans l’étau de ses cuisses et n’avait pas l’intention de la lâcher, en tout cas pas avant de lui avoir fait goûter la caresse du godemiché qu’elle gardait toujours dans le tiroir de sa table de nuit, et dont elle était en train de pousser l’extrémité lisse et arrondie dans le petit anneau crispé d’Elodie.

L’objet devait mesurer une vingtaine de centimètres. Il avait été moulé dans un plastique dur couleur chair à l’effigie d’un dard en érection. Le gland, qu’on avait pris soin, dans un souci de réalisme, de colorer en rouge fraise, imitait à la perfection la forme de ce fruit. Le diamètre à l’extrémité du gode n’excédait pas trois centimètres et s’élargissait vers la base.

La souffrance lui déchirait le cul. Elle se sentait dilatée à l’extrême, comme si on la fendait en deux.

L’ustensile qu’Olga lui enfournait était bien trop gros pour cet étroit orifice. Elle en avait les larmes aux yeux et le souffle coupé.

Elodie n’osait plus bouger maintenant ; la bouche ouverte, elle voulait hurler mais aucun son ne sortait de sa gorge. Cette pénétration forcée l’avait comme paralysée.

Millimètre après millimètre, Olga lui enfonçait la bite en plastique. C’était dur, ça résistait, et elle devait pousser, pousser de plus en plus fort au fur et à mesure que les centimètres du braquemart disparaissaient. Elle n’avait pas pour autant arrêté de lui caresser le sexe, bien au contraire, elle s’y activait avec une ardeur exceptionnelle.

Elodie était littéralement tétanisée, déchirée entre la douleur intolérable et la jouissance exquise que sa chatte lui procurait.

Olga fourra les derniers centimètres sans plus rencontrer de résistance. C’était entré comme dans du beurre.

Le corps au-dessus d’elle fut secoué d’un tremblement très violent et s’effondra brusquement. Elle pouvait faire coulisser l’engin à loisir, sans aucun effort maintenant. Elle se mit à le branler avec délice, doucement d’abord, puis de plus en plus vite.

Un jet de liquide tiède lui aspergea la poitrine, le cou et le bas du visage, chaud et abondant.

CHAPITRE VI

Un rayon de soleil lui chatouillait la pointe du sein. D’un geste de la main, dans un demi-sommeil, elle s’éventa comme pour chasser un insecte horripilant. Elle était en nage et gémissait faiblement, le visage tendu et la respiration irrégulière.

Soudain elle ouvrit les yeux, des yeux rougis et cernés, encore tout gonflés de sommeil. Bâillant à s’en décrocher la mâchoire, Elodie étira longuement les mus cles endoloris de son corps, comme un animal engourdi.

Elle fixa le plafond un moment puis s’assit dans les draps bleu marine. Elle avait mal partout, surtout au bas du dos, et ne comprenait pas vraiment pourquoi.

Un mouvement dans le lit à côté d’elle attira son attention. Le visage d’Olga profondément endormie émergea de la masse de drap. Elle souriait aux anges.

Elodie était complètement éveillée maintenant et la mémoire lui revenait. Elle savait maintenant pourquoi elle avait aussi mal au cul…

Discrètement, elle se glissa hors du lit. La tête lui tournait et elle avait envie de vomir. Elle se sentait faible, sale et honteuse. Cette salope d’Olga, comment avait-elle pu lui faire ça ? Et surtout, comment avait-elle pu tomber si bas…

Et pourtant, malgré le dégoût et la honte, elle n’arrivait pas à lui en vouloir vraiment. Elle l’avait fait jouir tellement fort.

Chaque fois qu’elle y repensait, un fourmillement délicieux au creux de son ventre lui faisait presque oublier la brûlure qui lui taraudait l’anus. Elle se demanda si elle n’était pas un peu amoureuse de la perverse mais si jolie rouquine…

« Qu’est-ce qui se passe ? Je deviens folle, ou quoi ? »

Elle resta interdite quelques instants. Se regardant dans une glace, elle eut l’impression d’avoir en face d’elle une parfaite inconnue, une Elodie dont elle n’avait jamais soupçonné l’existence et qui lui réservait bon nombre de surprises.

En proie à un trouble grandissant, elle se mit à rougir et à glousser de rire, comme une idiote.

« Ça doit être ça, je deviens folle ! » se dit-elle en se donnant une petite tape sur la joue, puis elle se précipita sous la douche, pouffant de plus belle.

Après quoi, fouillant dans la pharmacie, elle trouva un pot de crème douce dont elle s’enduisit l’anus et qui la soulagea presque instantanément.

Somme toute, ça pouvait aller. Au fond, ça n’était pas si terrible de se faire enculer, et quand on y pensait c’était même plutôt… plutôt… Elodie ne trouvait pas de mot pour exprimer sa pensée. Ou était-ce qu’elle n’osait pas s’avouer son véritable sentiment…

Elle sortit rapidement de la salle de bains. Elle trouva un blue-jean et un débardeur vert pomme dans son sac. Une fois habillée, elle passa un coup de brosse dans ses longs cheveux blonds et chaussa ses baskets. Elle crevait de faim.

Le soleil était déjà haut dans le ciel. Olga dormait toujours à poings fermés. Le réveil sur sa table de nuit indiquait onze heures et demie. Elle avait intérêt à se dépêcher si elle voulait trouver des croissants et de quoi faire un petit déjeuner.

En laissant un petit mot près de la lampe de chevet à l’intention d’Olga, elle remarqua près du lit un curieux objet à moitié dissimulé par un pan de drap traînant par terre. Se penchant pour le ramasser, elle découvrit le godemiché dont l’empreinte était encore incrustée dans ses chairs.

Le rouge lui monta aux joues, et sa respiration s’accéléra sensiblement tandis qu’elle manipulait maladroitement l’engin entre ses doigts tremblants. La vue de cet objet la troublait profondément. C’était la première fois qu’elle en voyait un de près.

Elle l’examina sous toutes les coutures. Plus encore que sa ressemblance frappante avec une verge en érection, c’était sa taille et son diamètre qui la fascinaient. Comment un truc aussi gros pouvait-il entrer dans un trou aussi petit…

Secouant la douce torpeur qui l’envahissait, elle sortit précipitamment, s’accrochant à la rampe en descendant les trois étages. Elle se sentait encore un peu faible.

La chaleur la suffoqua lorsqu’elle mit le pied dans la rue déserte. Trébuchant sur les pavés inégaux du vieux Montargis, elle partit à la recherche d’une boulangerie ouverte.

Par des fenêtres ouvertes lui parvenaient des odeurs de cuisine, des cris d’enfants, des bruits de vaisselle et de télévisions. Elle pressa le pas. Elle a urait de la chance si elle trouvait ne serait-ce qu’une épicerie ouverte, un dimanche à midi.

Elle connaissait le quartier, il y avait une place commerçante au bout de la petite rue. C’était une de ces jolies petites places à l’architecture médiévale. Aux terrasses des bistros, les turfistes et les buveurs dominicaux préparaient leur tiercé en prenant l’apéritif à l’ombre des marronniers et des platanes. Une bande de gosses braillards et dépenaillés se disputaient un ballon et un groupe d’adolescents désœuvrés fumaient des cigarettes assis sur leurs mobylettes.

Les quelques boutiques de la place ouvertes le dimanche matin étaient sur le point de fermer. Elodie se précipita dans la boulangerie et acheta des croissants.

Elle le vit en sortant du magasin. Il était appuyé à un arbre, les bras croisés sur la poitrine, et la regardait, affichant un sourire idiot, une cigarette au coin des lèvres.

Elodie fit semblant de ne pas l’avoir vu et s’éloigna d’un pas press é, mais Gustave l’interpella et se mit à lui courir derrière.

— Hey ! Elodie ! Attends !

Elle ne se retourna pas, accéléra l’allure, mais Gustave la rattrapa en quelques enjambées. Elle allait tourner le coin de la rue quand il lui posa sa grosse main sur l’épaule.

— Eh bien, qu’est-ce qui te prend ? On dit plus bonjour aux copains ?

Elle lui fit face, furieuse. Elle avait peur aussi, peur que cet imbécile aille raconter à son père qu’il l’avait vue.

— Qu’est-ce que tu veux ?

Elle lui avait presque craché les mots au visage, dégageant prestement son épaule.

— Eh ben dis donc, c’est pas la grande forme ! J’t’ai rien fait, moi.

— Ecoute, je suis pressée, alors salut, à un de ces jours.

La rattrapant au vol, il l’attira à lui, la tenant fermement par le bras.

— Lâche-moi, tu me fais mal !

— Tss Tsss… C’est toi qui vas m’écouter. Tu sais que ton père avait vraiment les boules hier.

Il avait toujours le même sourire horripilant et certainement une sale idée derrière la tête.

— Qu’est-ce que tu veux que ça me foute ? Lâche-moi, salaud !

Rouge de colère, Elodie se débattait pour échapper au garçon livreur, mais c’était peine perdue. Personne d’ailleurs ne semblait prêter attention à leur petite discussion.

— J’ai bien envie de te ramener à la maison. Le pauvre vieux, je l’ai vu ce matin, il se faisait un de ces mourons…

Gustave avait l’air de s’amuser comme un petit fou. Pour sûr, il avait une idée derrière la tête, et Elodie commençait à deviner de quoi il s’agissait.

— Et ta mère, tu y as pensé à ta mère ? continua Gustave sur le même ton goguenard.

Elodie se calma tout d’un coup. Elle réalisait qu’elle était à sa merci. Elle savait bien ce qu’il attendait d’elle et elle aurait accepté n’importe quoi plutôt que de rentrer chez ses parents.

— Bon, je vois que tu deviens raisonnable, lui susurra-t-il sans pour autant lâcher so n bras, viens, j’ai le camion à côté. Et si tu es gentille avec moi, je ne dirai rien à ton vieux…

Traînant les pieds, elle lui emboîta le pas. Le camion était garé deux rues plus loin. Gustave livrait même le dimanche matin.

Il fit coulisser la porte latérale et, grimpant à sa suite, poussa Elodie au milieu des cageots et des sacs de pommes de terre.

Il faisait sombre, aucune vitre ne permettait de voir ce qui se passait à l’intérieur…

Gustave claqua la portière et commença à enlever son pantalon sans autre forme de préliminaire. Dans la demi-obscurité Elodie, qui avait trébuché et s’était étalée sur un tas de sacs de patates, l’observait sans mot dire. Elle distinguait ses jambes poilues aux muscles secs et nerveux, et comme il faisait glisser son slip douteux de coton blanc sur ses cuisses et l’envoyait rejoindre son pantalon, le cylindre de sa grosse queue à demi bandée lui battait l’aine.

Obnubilée par ce gourdin de chair, Elodie restait clouée s ur place, ne pouvant détacher ses yeux de l’engin qui oscillait en se dressant lentement à la verticale et se rapprochait d’elle.

— Déshabille-toi, que je te la mette. Je sais que tu aimes ça, petite salope !

Il respirait très fort et c’était plus un râle que des mots qui sortaient de sa gorge.

Docilement, Elodie baissa son jean et le posa en tas à côté d’elle. Le slip ne tarda pas à suivre le même chemin. Cet obsédé de Gustave n’avait pas vraiment tort. C’est vrai qu’elle en avait envie maintenant. La seule vue d’une bite bien bandée la mettait dans un état d’excitation avancée et lui faisait mouiller son pipi. Qui plus est, elle connaissait déjà les mérites du puissant dard de Gustave…

Elle s’allongea sur le tas de légumes inconfortable, les jambes écartées et la chatte humide. Il s’agenouilla entre ses cuisses blanches et lisses, le braquemart pointé vers l’entrecuisse offert.

Une main calleuse remonta le long de sa cuisse, pétrissant la chair tend re et satinée, jusqu’à la fente déjà huileuse à souhait. Les doigts musclés la malaxèrent, farfouillant entre les lèvres.

— C’est ça, écarte un peu plus les cuisses.

Elodie ne se fit pas prier. Deux doigts s’enfoncèrent dans son vagin et se mirent à la branler sauvagement. Il lui faisait mal, mais c’était si bon.

Elle en perdait la tête et pleurnichait d’énervement.

Puis il se coucha sur elle. Il avait une odeur âcre de sueur et de sperme rance. Sa queue était dure comme du bois.

Il la prit par les hanches, se recula et enfila son gros cigare dans la moule toute huileuse. Le gland, d’un diamètre considérable, la dilata en force, lui tirant un gémissement douloureux. Elle se cabra, souleva les cuisses afin de lui permettre une pénétration plus aisée.

Le dard fut englouti d’un seul coup dans un bruit de succion. Gustave resta un instant empalé jusqu’aux couilles, goûtant avec délice l’étreinte veloutée autour de sa hampe. Puis il se mit à limer, donnant de grands coups de reins, l’écrasant de tout son poids.

Il la tringlait furieusement, la pinait à s’en filer un tour de reins, écrasant ses burnes joufflues contre les fesses bien rembourrées.

Elodie noua ses jambes autour des reins puissants de Gustave dont le pieu, par son va-et-vient énergique, l’amenait progressivement à la jouissance. Il la fourrait bien en profondeur maintenant, cognant son nœud prêt à exploser tout au fond du vagin écartelé.

Le visage enfoui dans les poils abondants de sa poitrine, Elodie haletait, secouée comme un pantin déglingué par les coups de boutoir. Elle lui griffait le dos, poussait des râles de plaisir qui décuplaient l’ardeur de Gustave.

Puis elle lui glissa une main entre les fesses et se mit à jouer avec ses roubignoles, à les caresser du bout des doigts, à les palper, les faire rouler.

— Oh oui, baise-moi, BAISE-MOI ! ! ! aaaAAA aaaAAAaaahhh…

Elle hurlait, les reins cassés par les sa cs de pommes de terre, empalée par le chibre géant. Elle venait, oui, il la faisait venir très fort, à grands coups répétés de son énorme saucisse.

Un frémissement convulsif lui traversa les reins. Gustave lâcha sa purée, un geyser sous pression, brûlant, bouillonnant, qui inondait Elodie, débordant de sa vulve en un feu et lui coulant dans la raie.

Gustave eut un dernier spasme et se retira rapidement en grognant de satisfaction. Il se rhabilla à la hâte sans plus prêter d’attention à Elodie qui était restée dans la position où il l’avait laissée.

— Ben alors, qu’est-ce que tu fabriques ? J’ai pas que ça à faire moi !

Elle se leva péniblement.

— Tu… Tu diras rien à mon père, hein ? lui demanda-t-elle d’une petite voix un peu empâtée, comme si elle avait été ivre.

— J’sais pas… Ça dépendra de toi, répondit-il en ricanant.

— T’es vraiment une ordure ! Tu peux toujours courir, tiens !

Il la gifla à toute volée, un aller-retour qui l ui coupa la respiration.

— Fais gaffe à ce que tu dis. Et maintenant, prends tes fringues et tire-toi, je t’ai assez vue ! Allez !

Les larmes aux yeux, elle enfila son jean en le traitant de tous les noms. Riant aux éclats, il ouvrit la portière et l’éjecta en la tirant par le bras. La lumière l’éblouit. Elle alla valdinguer contre un mur et vit la camionnette démarrer et disparaître au coin de la rue.

« Le salaud… Tous des salauds ! » Elle haïssait Gustave, et Edgar, et Paul, et tous les autres…

Elle pleura un moment, adossée au mur. Qu’allait-elle faire maintenant ? Elle se sentait abandonnée, humiliée.

Rouge de confusion, baissant les yeux à chaque passant qu’elle croisait, comme si ses pensées pouvaient se lire clairement sur son visage, Elodie se hâta de rentrer chez Olga.

C’est en bas de la porte qu’elle réalisa qu’elle avait oublié les croissants dans la camionnette de Gustave.

CHAPITRE VII

Il était deux heures de l’après-midi et Olga dormait toujours. Elodie alluma la radio et commença à préparer du café et des tartines de pain grillé.

Ça n’allait pas très fort. Elle se sentait un peu déprimée. Après tout ce qui lui était arrivé depuis la veille…

Une pensée lui traversa l’esprit. Elle se leva subitement, hésita une seconde, puis traversa l’appartement jusque dans la chambre. Là, elle se mit à genoux près du lit, passa la main sous le sommier et ne tarda pas à sentir sous ses doigts la forme cylindrique du chibre en plastique.

L’idée qu’elle avait derrière la tête la fit pouffer de rire.

Le godemiché avait tout d’abord besoin d’un bon nettoyage. Il fut consciencieusement récuré à l’eau chaude et au savon.

En manipulant l’objet sous le robinet, Elodie avait du mal à contenir l’excitation qui la gagnait.

Elle apprêta ensuite un plateau avec deux bols pleins de café fumant, un pot à lait, les toasts, du beurre, du sucre et de la confiture qu’elle trouva dans le frigidaire.

Elle dissimula le godemiché sous sa chemisette, dans la ceinture de son jean. Ça n’était pas très confortable, l’extrémité du gode s’enfonçant durement dans son ventre, mais l’effet de surprise n’en serait que plus grand.

Elodie posa le plateau à côté du lit et secoua gentiment la jolie rousse endormie.

Emergeant des draps, Olga grogna, les yeux cernés et les cheveux en bataille, arrivant à peine à soulever ses paupières bouffies de sommeil.

Trempant leurs tartines de confiture dans le café brûlant, elles papotèrent de tout et de rien, évoquant des souvenirs et d’anciennes connaissances.

Elodie ne pouvait s’empêcher d’admirer les seins opulents et fermes, cuivrés et satinés, aux larges aréoles brunes, qui ballottaient et tressautaient librement sous ses yeux. En même temps, le godemiché plaqué contre son ventre commençait à l’échauffer sé rieusement. Elle ne pouvait détacher ses pensées du bidule obscène, qu’elle brûlait d’impatience de sortir de sa cachette et se voyait déjà en train d’en fourbir le cul moelleux qu’elle devinait tout chaud sous les draps.

— A quoi tu penses ? demanda Olga la bouche pleine, tu as l’air de planer complètement.

— Oh ! à rien, mentit Elodie, s’empressant de mordre dans sa tartine.

— Au fait, je suis invitée à une fête chez mon patron ce soir, ça te dirait de venir ?

— Euh… oui, pourquoi pas ?

— Super ! En plus tu m’as dit que tu cherchais du boulot, non ? Avec un peu de pot, il aura peut-être quelque chose pour toi. Tu verras, il est vachement sympa…

Elodie fit glisser le plateau sur la moquette. Le moment était venu de rendre la politesse à Olga. La regardant dans les yeux, un peu de travers, avec un sourire vicieux et des intonations légèrement hystériques dans la voix, elle lui dit :

— J’ai une surprise pour toi, ma chérie…

— Ouah  ! J’adore les surprises ! fit Olga en battant des mains, faisant gigoter ses gros nichons à tout va. Qu’est-ce que c’est ? Qu’est-ce que c’est ?

— Ah si je te le dis, ça ne sera plus une surprise ! Ferme les yeux et ne les rouvre que quand je te le dirai.

La rouquine obéit sans se faire prier. Rentrant le ventre, Elodie retira le godemiché de sa planque toute chaude.

Elle était passablement excitée et sentait sa vulve toute moite.

— Surtout ne regarde pas, hein ! Et laisse-moi faire…

La prenant par la main, elle la fit se lever et faire un petit tour dans la pièce. Elle détailla ce corps ferme et cambré aux formes pleines et sensuelles, cette chair satinée et appétissante, dans la lumière qui filtrait à travers les stores. Elodie la mangeait des yeux, avide d’en jouir à sa convenance et de la réduire à sa merci.

— Alors ça y est, je peux ouvrir les yeux ? s’impatienta Olga qui se prêtait de bonne grâce au petit jeu.

— Non, attends ! ordo nna Elodie en la ramenant vers le lit.

Brusquement, elle la poussa en avant, de sorte qu’Olga s’affala à plat ventre sur le matelas, les genoux touchant par terre.

Elodie, qui se tenait juste derrière, se jeta sur sa victime, en ayant soin de lui coller le gode, qu’elle avait toujours à la main, entre les cuisses.

— Ha ! Que… fit Olga interloquée.

Elle sentait contre sa chatte la dure caresse du braquemart.

Reconnaissant le gourdin qui lui massait l’entrejambe, elle cessa de se débattre aussitôt, et, comme une chienne lève la patte pour se faire caresser le ventre, elle tendit son cul rebondi et écarta les cuisses.

— Hou ! Tu… Tu parles d’une surprise ! couina Olga. Oh oui, continue comme ça !

Tout en fourrant le chibre tout contre la figue juteuse, d’avant en arrière, la branleuse lui imprimait un mouvement rotatif autour de son axe.

Les reins cambrés et les fesses largement écartées, Olga ondulait frénétiquement du bassin.

Elodie ne perdait pas une miette du spectacle. A petits coups de langue, faisant glisser le cylindre entre les lèvres poisseuses sur toute la longueur, elle se mit à lécher l’intérieur des fesses bronzées, s’aventurant profondément dans la raie, la mouillant abondamment de salive.

Le godemiché était parfaitement lubrifié maintenant, prêt à être emmanché profondément dans la plaie rougeâtre de ce con suintant. Lentement, avec délice, elle l’y fit disparaître…

Elodie ne se sentait plus, fascinée par la fève dilatée, épousant parfaitement la forme de l’objet insolite. Elle découvrait le plaisir pervers de faire subir, d’imposer sa fantaisie.

Quelle jouissance de branler cette vulve, de l’astiquer dans tous les recoins de ses méandres, tout en asticotant ce trou de balle de la langue et du doigt !

— Oh… Oh oui, fous-moi ton doigt dans le cul, oh ouiiiiiii, bien profond…

Qu’à cela ne tienne ! Elodie lui enfonça son index d’un coup sec et l’y laissa planté, frétillant au creux de l’étroit conduit, le godemiché bien en main, l’enfilant à un rythme régulier.

Un frémissement parcourut le corps souple d’Olga et elle se mit à gigoter du cul frénétiquement.

Simultanément, le majeur dans l’anus et le vit dans la moule, Olga se faisait enfiler bien à fond et elle adorait ça.

Elodie la branla ainsi quelques minutes, puis elle retira son doigt de l’anus et y poussa la biroute en plastique. C’était dur, ça résistait et il lui fallut forcer le passage, du moins pour introduire le gland, car ensuite les sphincters engloutirent la hampe d’un seul coup.

Olga avait vraiment l’air d’apprécier ce traitement. Elle était aux anges. C’était un plaisir de la voir se tortiller comme une anguille, avec cet engin planté dans la raie.

— Vas-y, branle-le, oooooohhhhh… Branle-le, je t’en prie…

Elodie lui harponnait le cul, dilatant le petit anneau, lui éclatant les chairs. Le souffle court, elle ne quittai t pas des yeux l’entrefesse qu’elle martyrisait sans retenue avec un plaisir sadique non dissimulé.

En proie à une excitation proche de l’hystérie, elle approcha la bouche des fesses charnues grêlées de chair de poule et y planta ses dents pointues, mordant jusqu’au sang la chair élastique.

Elle ne lâcha prise que lorsqu’un filet de sang lui coula dans la bouche. Elle en aimait le goût, tiède et salé.

Olga hurla, mais était-ce de douleur ou de plaisir ? Pour le savoir, la petite vicieuse planta ses dents dans une partie plus tendre, à la naissance de la fesse, à l’intérieur de la cuisse.

Ce coup-ci, Olga se cabra et rua tant et si bien qu’Elodie fut obligée de desserrer les mâchoires, et se retrouva la tête coincée dans l’étau des cuisses musclées, le visage enfoui dans la raie, tout barbouillé de jouine.

— Salope ! ça va pas non ? Attends, tu vas me le payer !

Olga avait l’air très en colère – ou n’était-ce qu’un jeu de sa part ? … Toujours es t-il que la situation et les rôles étaient maintenant inversés.

En deux temps trois mouvements, Elodie avait été dépouillée de ses vêtements et jetée au sol sans ménagement. Olga la maintenait plaquée à plat ventre sur la moquette à califourchon sur ses reins, lui tordant le poignet derrière le dos.

— Ah tu aimes les surprises ? lui susurra-t-elle à l’oreille en lui administrant de grandes claques sur les fesses de sa main libre, je crois que j’ai quelque chose qui va vraiment te plaire ma cocotte…

— Aïe ! tu me fais mal ! se plaignit Elodie. Allez, c’est pas drôle…

En guise de réponse, Olga lui claqua son gros derrière une fois de plus. Puis elle glissa la main entre ses fesses écarlates et lui palpa la chatte.

— Mais c’est que c’était complètement trempé cette petite chose-là ! s’exclama-t-elle sur un ton goguenard, la tripotant méchamment.

Se penchant à son oreille, elle ajouta dans un murmure, détachant chaque syllabe :

— Mmmmmmmmmm… Alors nous n’aurons pas besoin de vaseline, ça sera nettement meilleur…

La joue sur la moquette, Elodie se demandait non sans inquiétude ce qu’elle voulait dire par là. Qu’allait-on encore lui enfoncer dans le cul ?

Tournant la tête, elle vit Olga se pencher vers la table de nuit et fouiller dans le tiroir.

— Regarde ma chérie, fit-elle, brandissant un étrange appareil sous le nez d’Elodie, tu ne le trouves pas mignon celui-là ? Il est tout pour toi !

Elodie n’avait jamais rien vu de semblable : une grosse bite en caoutchouc noir d’une bonne trentaine de centimètres de long et munie d’espèces de petits tétons sur toute la surface. Le diamètre en était impressionnant.

Il y avait un bouton rouge à la base. Olga appuya dessus et le vibromasseur d’un genre très particulier se mit à remuer tout seul dans la main d’Olga. Les tétons dont il était hérissé étaient agités de petits mouvements de va-et-vient verticaux tandis que le corps ondulai t tel un serpent monstrueux…

— Tu… tu ne vas quand même pas… commença Elodie, complètement affolée.

— Mais si ! la coupa Olga.

Elle jubilait.

— Et ce n’est pas tout, continua-t-elle en manipulant à nouveau le bouton rouge, il y a plusieurs vitesses !

Sous ses yeux incrédules, l’obscène gadget se mit à tirebouchonner de plus en plus vite et de plus en plus fort.

— Tu vas adorer le sentir remuer dans ta chatte, mon chou…

Elle avait dit ça avec un tel accent de vice dans la voix qu’Elodie en eut des frissons jusque dans les orteils. Elle ferma les yeux et serra les fesses quand elle sentit le vibromasseur lui chatouiller le haut des cuisses.

Une douleur aiguë dans le poignet lui arracha un petit cri.

— Allons, ne te fais pas prier, je sais que tu en meurs d’envie. Ecarte-moi ces grosses fesses que je te le foute.

La douleur se fit plus intense. Se mordant la lèvre, elle desserra peu à peu les joues et écarta les jambes.

Le godemiché s’immisça plus avant dans la raie profonde. Jusque-là, la sensation était bizarre, pas vraiment désagréable, contrairement à ce qu’avait imaginé Elodie. Elle se laissa aller un peu plus.

Les tétons de caoutchouc massaient fébrilement la chair élastique et moite de l’entrejambe, à mesure que le vibro s’enfonçait dans les replis de sa moule.

Olga lui massa la fente, insistant sur le clitoris, chatouillant légèrement les lèvres à l’aide des tétines élastiques.

Elodie, qui commençait à trouver ça vraiment agréable, se décontracta tout à fait.

— Alors ça te plaît ? Attends que je te l’enfile, là, tu vas vraiment jouir…

Lorsque Olga joignit l’acte à la parole, ça lui fit le même effet que de poser ses fesses dans une flaque de fluide glacial. Elle ouvrit la bouche mais aucun son n’en sortit tant la sensation de cette pénétration soudaine l’avait estomaquée.

Il faut dire qu’Olga n’y était pas allée de main morte. L ’engin était deux fois trop gros pour le trou, même abondamment lubrifié, et elle l’y avait fourré d’un coup sec, poussant de toute la force de son bras…

Elodie souleva sa croupe et écarta les jambes au maximum afin de rendre cette intromission moins douloureuse. Elle avait l’impression qu’Olga lui bourrait le vagin avec un animal vivant.

Les petites mandibules lui ramonaient la vulve, lui donnaient la sensation d’être dévorée de l’intérieur, au fur et à mesure que l’instrument de torture était chevillé dans le vagin.

Ça n’en finissait pas de la remplir, de la dilater presque à la déchirer. Bientôt, elle fut submergée par la douleur, elle se liquéfiait, les muscles de son corps ainsi que ceux de son vagin se relâchant tout à fait.

La douleur diminua d’intensité comme elle s’abandonnait à son emprise. C’était presque supportable.

Elodie retrouva un semblant de respiration. Elle sentit dans sa chatte distendue la vibration de l’énorme ma sturbateur changer de rythme, en même temps qu’Olga lui infligeait un ramonage intensif.

Ce massage énergique lui faisait un effet des plus curieux. Le vibromasseur lui déchirait les chairs, cependant Elodie se surprit à y trouver du plaisir, un plaisir subtil et pervers où jouissance et souffrance se confondaient…

Puis tout à coup, alors qu’elle commençait à peine à prendre goût au traitement qu’Olga lui faisait subir, Elodie eut l’impression qu’on la vidait comme un poulet. Elle eut un soubresaut convulsif et fut prise d’une violent hoquet. Olga lui avait retiré d’un coup sec le vibromasseur de la vulve. Ça lui avait fait atrocement mal.

Olga lui lâcha le poignet et leva son joli cul de sur ses reins. Triomphante, elle la contemplait qui se recroquevillait sur la moquette, le visage enfoui dans ses bras et ses cheveux épars, le corps secoué de derniers spasmes de douleur.

Puis, se penchant sur elle, elle lui dégagea la figure, lui caressa la joue et sécha ses larmes avec une infinie tendresse. Elle lui souffla à l’oreille, d’une voix très douce :

— Ça va, ma chérie ?

Puis elle prit gentiment par les épaules et dans ses bras Elodie encore toute tremblante et ajouta :

— Tu verras, on s’y fait très bien…

Elodie dormit tout le reste de l’après-midi. L’expérience du vibromasseur l’avait lessivée.

Vers huit heures du soir, Olga la réveilla.

Elodie eut du mal à la reconnaître tout de suite, elle était transfigurée : talons aiguilles, bas résille noirs, minirobe de soie rouge vif fendue sur la cuisse, laissant voir un porte-jarretelles noir lui aussi, décolleté jusqu’entre les seins par-devant et la naissance des reins dans le dos. Une fine ceinture de cuir noir ornée de petits clous d’acier lui enserrait la taille et un collier identique lui ceignait la base du cou. Un anneau d’or à l’oreille et les cheveux ébouriffés façon punk, elle s’était maquillé la bouche d’un rouge très foncé, presque noir, et ses yeux gris-vert de khôl, ce qui les agrandissait et les rendait très intenses et luisants. Elle sentait la cannelle, un parfum très épicé et entêtant, et semblait très satisfaite de son apparence.

— Alors, on se réveille ? lança-t-elle joyeusement. Allez, dépêche-toi d’aller prendre une douche et de t’habiller, on va être en retard pour dîner.

— Pour dîner ? Mais…

— Tu ne te rappelles pas ? On est invité chez mon patron ce soir ! Alors magne !

Puis elle ajouta, jetant une robe verte très brillante sur le lit :

— Après tu enfileras ça, ça devrait t’aller. Tu chausses du combien ?

— Du trente-six, pourquoi ?

Olga ouvrit un placard et se mit à fouiller dedans. Comme elle se penchait pour chercher quelque chose dans le bas, la robe remonta sur ses fesses, dévoilant le haut de ses cuisses et un minislip de cuir fauve qui ne cachait rien de la pleine rondeur de son cul bronzé.

Elle se releva avec une paire d ’escarpins à haut talon à la main. Ils étaient du même vert que la robe, très pointus et échancrés sur le cou-de-pied.

Il y avait des bas sur une étagère. Elle en choisit une paire gris perle ainsi que des jarretelles mauves et les déposa sur le lit, à côté de la robe.

— Je crois que ça ira, fit-elle, considérant le tout d’un œil critique. Bon, tu te lèves ou quoi ?

Elodie s’extirpa des draps, regardant Olga avec des yeux écarquillés, comme si elle la voyait pour la première fois, et passa dans la salle de bains.

La douche la réveilla tout à fait. Une foule de questions se pressaient dans son esprit. Comment son amie avait-elle pu changer ainsi, s’adonner à des pratiques aussi vicieuses… Et ces appareils qu’elle gardait dans sa table de nuit… Comment pouvait-elle également porter des vêtements pareils ? Cette robe… Est-ce qu’on s’habille comme une pute pour aller à une soirée chez son patron ? Elodie se demanda pour quel genre de patron et dans quel genre d’ établissement travaillait Olga…

Depuis qu’elle avait retrouvé Olga la veille au soir, elle avait le sentiment qu’elle lui cachait quelque chose.

CHAPITRE VIII

Les bas étaient en soie véritable et très agréables sur la peau. La robe, à peu près identique à celle que portait Olga, si ce n’était la couleur, vert foncé, et le décolleté taillé en V, lui faisait comme une deuxième peau tant elle était moulante. Ses gros nichons et ses fesses dodues tendaient le tissu à le faire craquer.

Les chaussures étaient à sa pointure mais lui faisaient un petit peu mal aux pieds. Elle n’avait pas l’habitude de porter des talons aussi hauts et manquait se tordre les chevilles à chaque pas.

Devant le grand miroir posé contre un mur dans la chambre, Elodie regardait son reflet d’un air incrédule. On aurait dit une de ces poules de luxe qui posent dans tous ces magazines de « l’homme moderne » et autres revues du même acabit .

Elle avait l’impression d’être quelqu’un d’autre et ça la mettait un peu mal à l’aise, mais au fond d’elle-même elle se sentait plutôt flattée et quelque peu émoustillée de se découvrir tant de sensualité.

C’était surtout le maquillage et la coiffure qu’Olga lui avait faits qui déconcertaient Elodie. Le rose à lèvres lui faisait une bouche pulpeuse et brillante qui donnait envie d’y goûter et de la mordre. Olga lui en avait souligné le pourtour d’un trait de crayon rouge et ombré les paupières d’un léger mauve clair, le contour de l’œil dessiné au khôl.

Ses cheveux ramenés sur le sommet du crâne, un peu en arrière, étaient tirés et rassemblés en une couette maintenue par un gros bandeau élastique de couleur bleue. La queue de cheval remontait au-dessus de sa tête et retombait sur son épaule en une crinière dorée.

Le vernis à ongles n’était pas tout à fait sec. Il faisait des taches sanglantes au bout de ses doigts et finissait de lui donner l’allure d’une pute de luxe.

Olga lui tourna autour, considérant son travail d’un œil professionnel. Se plantant devant elle, elle lui prit les seins à pleines mains et les remonta dans le décolleté duquel ils débordaient outrageusement.

Elodie se laissait faire, gloussant d’un petit rire idiot, aussi excitée qu’une collégienne le soir de sa première boum.

— Mmmm, tu sais que tu es vraiment bandante comme ça ! la flatta Olga en lui posant un petit bisou dans le cou, tu vas tous les faire craquer. Tiens avec ce collier, ça sera parfait.

— Pffff, arrête ! gloussa Elodie, le rose aux joues, ses grands yeux bleus brillant d’excitation, tandis qu’Olga lui attachait une chaîne en or autour du cou.

Elle la parfuma ensuite d’un soupçon de Chanel no 5 et ajouta, en lui tapotant gentiment le fessier du plat de la main :

— Si avec ça tu tapes pas dans l’œil de mon patron, je ne m’appelle plus Olga !

— Il est comment ?

— Un peu vieux mais vachement sympa, t u verras. En plus, il est bourré de fric…

Olga prépara deux verres d’une espèce de cocktail laiteux à l’odeur d’amande amère et en tendit un à Elodie qui était toujours plantée devant le miroir à se regarder sous toutes les coutures, prenant des poses suggestives et travaillant son sex-appeal.

— Mais oui, t’es belle ! Tiens avale ça, ça te filera la pêche.

— Qu’est-ce que c’est ? demanda-t-elle en reniflant le verre.

— Un truc de ma fabrication, répondit Olga, avalant une gorgée, tu vas péter des flammes avec ça.

La mixture avait un goût très alcoolisé, sucré et amer. Elodie vida son verre d’un trait. Elle se sentait nerveuse et en aurait bien avalé un autre mais Olga lui prit le verre des mains après avoir bu le sien et les posa sur une table.

— Bon, cocotte, on va y aller, il est déjà neuf heures et demie ! Tiens mets-toi ça sur le dos et en voiture Simone !

Elodie enfila le spencer en lamé noir tandis qu’Olga, un blous on de cuir très fin jeté sur les épaules, remplissait un sac à main de diverses babioles.

Avec les tubes de rouge à lèvres, les Kleenex, les cigarettes et le briquet, il lui sembla apercevoir à la dérobée, au fond du sac, un curieux objet cylindrique dont elle n’était pas prête d’oublier les non moins curieuses tétines en caoutchouc noir…

Olga marchait devant d’un pas alerte, suivie par Elodie qui se tordait cruellement les chevilles sur les pavés.

Elles ne tardèrent pas à quitter le vieux quartier pour déboucher sur une grande avenue commerçante. Trois taxis à la queue leu leu stationnaient près d’une borne téléphonique. Elles grimpèrent dans une 504.

— Allée des Acacias, au 28, laissa tomber Olga, fixant le chauffeur de ses yeux brûlants dans le rétroviseur.

Celui-ci démarra comme un boulet de canon, évitant de justesse l’aile de la Mercedes garée devant lui…

Le taxi se gara devant un haut portail de bois à deux battants peint en rouge et éclairé par une veilleuse. Le mur d’enceinte de la propriété sur laquelle il s’ouvrait n’en laissait rien voir et se dressait sur une trentaine de mètres de chaque côté.

Olga paya la course, et les deux filles se dirigèrent vers le portail faiblement éclairé.

Elodie se sentait vraiment bien, légèrement émoustillée même. Elle avait la tête qui tournait et des bouffées de chaleur lui montaient au visage.

— Dis donc, c’est chez ton patron ici ? Pfffiiiuuuu ! Il doit être plein de pognon.

— Et encore, t’as rien vu, répondit Olga avec un petit clin d’œil en appuyant sur la sonnette.

Il faisait presque nuit maintenant et un petit vent tiède s’était levé. Elles attendirent un moment, puis un « oui ? » nasillard se fit entendre dans l’interphone.

Olga s’annonça et poussa un des battants du portail lorsque le grésillement de la serrure électrique résonna.

Un peu intimidée, et en même temps très excitée à l’idée de découvrir ce monde de luxe et de plaisir qu’elle ne connaissait pas, Elodie emboîta le pas d’Olga, les yeux écarquillés.

C’était une large allée de gravillons bordée de pelouse, de massifs et de grands arbres qui, par endroits, faisaient comme une voûte au-dessus de leurs têtes.

On entendait de la musique, des rires assourdis et des lumières clignotaient à travers les feuillages.

L’allée serpenta sur une cinquantaine de mètres entre les arbres et les massifs pour déboucher sur un espace dégagé où des voitures étaient garées devant la maison. Et quelle maison ! Elodie n’en revenait pas.

Haute de trois étages, la façade devait faire dans les trente mètres de long. Un perron de pierre sculptée menait à une terrasse de toute la longueur de la façade sur laquelle donnaient d’immenses fenêtres illuminées et grandes ouvertes d’où parvenaient l’écho de conversations, de rires et de musique de fête. Le mur, de la terrasse jusqu’au toit, était entièrement recouvert d’un épais matelas de lierre.

La porte d’entrée, deux lourds panneaux de chêne de près de deux mètres de haut ornés de ferrures compliquées, était entrouverte. Elles gravirent les marches de pierre, bras dessus bras dessous. Elodie était de plus en plus impressionnée.

Sans complexe, Olga poussa la porte et s’engagea dans le vestibule, entraînant Elodie à l’intérieur.

Sur la gauche, des vestes légères et des tailleurs étaient pendus à un râtelier. On avait tapissé les murs de velours bleu nuit et deux grands yuccas montaient la garde de chaque côté de la porte vitrée séparant le hall d’entrée d’un long couloir dallé de grès rouge.

Au milieu du couloir, un escalier de chêne montait aux étages. Une porte s’ouvrait sur la gauche d’où provenait le brouhaha des convives.

Quelqu’un sortit du salon en riant aux éclats accompagné d’une femme en robe de soirée qui tenait une coupe de champagne à la main. Le couple les bouscula au passage et l’homme se retourna .

— Olga ! C’est à cette heure-ci que tu arrives mon chou ?

Il sentait l’eau de toilette, l’alcool et la fumée de cigare. De petite taille et plutôt râblé, il avait des cheveux gris et sa voix des accents mielleux qui parurent familiers à Elodie.

La femme, longiligne et hautaine, blonde, les cheveux coupés très court, le dépassait d’une bonne tête. Il la tenait par la taille, un cigare dans l’autre main.

— Et tu as amené une amie ! Tu as bien fait ma chérie ! Je sens qu’on va s’amuser comme des fous ce soir…

Se tenant à contre-jour, Elodie ne l’avait pas reconnu tout de suite, mais maintenant qu’il tournait son visage dans la lumière…

— Elle s’appelle Elodie et c’est ma meilleure copine, minauda Olga en se jetant au cou de Monsieur Paul et en l’embrassant sur la joue.

Puis elle ajouta, toujours pendue à son cou, presque dans son oreille, jetant des coups d’œil malicieux à Elodie :

— Elle est mignonne, tu ne trouves pas ?

El le lui dit ensuite quelque chose qu’Elodie n’entendit pas mais qui eut le mérite de le faire éclater de rire.

Elodie ne se sentait pas bien du tout. Ça lui en avait fichu un coup. Non seulement de se retrouver nez à nez avec ce vieux cochon, mais en plus, c’était le patron de sa copine ! le patron d’Olga…

— Bon, je vous laisse les filles, fit Paul en jetant au passage un regard plein de sous-entendus à Elodie.

En repensant à ce que le vilain bonhomme lui avait fait subir, elle fut prise d’un tremblement et se mit à rougir de honte.

Elle sursauta quand Olga lui toucha le bras et lui demanda, l’air étonné :

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Y a quelque chose qui va pas ?

— Ecoute, je me sens pas très bien, lui répondit-elle d’une petite voix, j’aimerais rentrer…

— Hein ! Tu plaisantes, j’espère ? Viens, on va boire du champagne, ça va aller mieux.

Elodie se laissa entraîner dans le salon où une vingtaine de personnes se pressaient devant des buffets chargés de victuailles, de bouteilles d’alcool et surtout du champagne dans des seaux à glace.

Deux jeunes femmes habillées en soubrette, jupe courte, bas blancs, petits napperons et décolleté avantageux découvrant largement leur poitrine opulente, circulaient parmi les convives avec des plateaux, portant des coupes de champagne et des amuse-gueule.

Olga saisit deux coupes de champagne. Elle en colla une dans les mains d’Elodie qu’elle vida d’un trait. Ça la ravigota. Elle s’en servit une autre qu’elle but tout aussi vite.

Olga était en train de se faire draguer par deux petits minets en chemise hawaïenne.

Ils se pressaient contre elle et plongeaient des yeux gourmands dans l’échancrure profonde de sa robe. Elle avait l’air d’apprécier beaucoup qu’on lui reluque ainsi les nichons et il fallait la voir onduler du cul et faire les yeux doux tout en sirotant du champagne.

Elodie se mit à la considérer comme si elle ne l’avait jamais connue. Quel genre de boulot pouvait bien faire une fille comme Olga pour un sale type comme Monsieur Paul ?

Et Edgar dans tout ça ?

Tout en buvant à petites gorgées, elle se revoyait aux prises avec Paul, et Edgar… et Olga…

Sa vision se troublait. Tout se mettait à tourner doucement dans une légère brume brillante. Elle était toute chaude et avait très envie de rire, sans raison.

Les bruits confus qui emplissaient le salon s’engouffraient dans son crâne et augmentaient son vertige. La chaleur venait de son ventre et elle fut surprise et un peu gênée de se sentir toute moite aux creux des cuisses.

Elle laissa errer son regard légèrement embrumé sur les invités. Elle ne connaissait personne.

Deux ou trois couples se formèrent et se mirent à danser un slow. Il y en avait un, un peu à l’écart dans un coin de pénombre, qui attira plus particulièrement son attention. Elle sentit tout à coup le rouge lui monter aux joues et son cœu r battre plus vite.

C’était Edgar qui tenait une des soubrettes dans ses bras.

La jeune femme, une blonde montée sur talons aiguilles, les cheveux courts et les hanches étroites, ondulait du bassin, frottant son ventre contre le sexe d’Edgar.

Quand elle le vit trousser la jupe sur les bas blancs et la relever sur son petit cul pommelé, Elodie tressaillit violemment et faillit renverser son verre.

La jeune femme portait un slip de nylon blanc.

Ses jambes étaient splendides, fuselées et nerveuses.

De son bras passé autour de la taille fine et souple, Edgar maintenait le pan de la jupe. De l’autre main, il massait avec volupté la croupe de sa cavalière, l’offrant sans pudeur à la vue de tous.

Elodie la vit descendre à la naissance des fesses, lentement, entre lesquelles il fourra ses doigts et se mit à la masser.

Cela dura un moment, puis la main remonta, épousa la courbe du valseur, flatta le cul rond et musclé, et s’immisça sous l’ élastique du slip. Edgar le fit glisser légèrement, lui dénudant les fesses, et recommença à l’explorer, fourrant ses doigts bien à fond dans la raie…

Elodie crut un instant qu’il l’avait reconnue. Elle se cacha derrière un groupe de gens. La jalousie la prit à la gorge et elle avait en même temps terriblement envie de faire l’amour. Ça l’avait traversée comme un éclair, lui fouaillant le bas-ventre. Elle avait l’impression que la pièce se refermait sur elle. Il fallait qu’elle sorte, qu’elle aille prendre l’air.

Elle chercha Olga des yeux mais ne la trouva pas. Elle se dirigea vers la sortie. Une bouffée de désir lui parcourut l’échine.

CHAPITRE IX

Les jambes molles, Elodie sortit sur la terrasse et descendit les marches. L’air qui s’était rafraîchi la dégrisa un petit peu.

Elle se remit à penser à Edgar et les larmes lui montèrent aux yeux en même temps que son désir se fit plus pressan t.

Soudain, elle se retourna. Elle aurait juré avoir entendu des bruits de pas derrière elle, comme si quelqu’un l’avait suivie. Elle scruta l’obscurité du parc, mais ne vit personne.

Elle se mit à marcher au hasard, la tête pleine de confusion et le corps parcouru de frissons brûlants.

Une nouvelle fois, l’impression très nette que quelqu’un la suivait la saisit. Elle se retourna encore et tendit l’oreille mais ne perçut que le bruit du vent dans les arbres, la musique et les rires.

Elle remarqua un chemin qui faisait le tour de la maison, par la droite. Elle s’engagea dans l’étroit passage à moitié dissimulé par une futaie d’arbustes broussailleux, se retournant à plusieurs reprises.

Il lui sembla voir une ombre humaine bouger dans sa direction et elle sursauta, frémissante de plaisir.

Hou… Et si c’était Edgar ?

N’y voyant pas à deux pas devant elle, elle avança au jugé, s’aidant d’une main contre le mur de la maison. Ses yeux s’habitu èrent rapidement à l’obscurité. Le passage s’élargit et une trouée dans les frondaisons lui permit d’y voir plus clair encore.

Un bruit attira son attention. Ça ne venait pas de derrière mais de la droite, dans les fourrés.

Elle s’avança davantage. Elle entendit nettement un bruit de feuilles froissées et une respiration haletante, irrégulière.

Se guidant à l’oreille, elle trouva un espace entre deux arbustes et s’y enfonça. Elodie discernait un autre souffle maintenant, court et rauque, plus rapide, sorte de couinement étouffé.

C’est alors qu’elle les vit. Si elle n’avait pas baissé les yeux, elle leur serait tombée dessus.

C’étaient Olga et les deux minets de tout à l’heure. Elle reconnut la robe rouge, brillant dans la pénombre et les chemises hawaïennes.

La salope se tenait à quatre pattes dans l’herbe de la trouée. La robe relevée sur les reins, elle offrait sa croupe aux assauts d’un des minets agenouillé derrière elle qui , le pantalon à mi-cuisses, la besognait tant et plus, lui écartant les fesses à pleines mains.

Le deuxième larron, à genoux lui aussi, se tenait devant et, lui maintenant fermement la tête à deux mains, lui fourrait une grosse verge luisante de salive dans la bouche.

« … Ol… Olga, la garce… »

Elodie en avait le souffle coupé et pourtant elle ne pouvait détacher ses yeux du gros dard autour duquel les lèvres pulpeuses de sa copine s’arrondissaient.

Les coups de boutoir venant par-derrière la secouaient violemment et faisaient ballotter ses belles mamelles à l’air. Ça la propulsait en avant, de sorte que chaque fois que celui-là l’emmanchait, elle avalait la pine qui lui remplissait la bouche, la paire de grosses couilles velues collées au menton.

Les couinements et les gargouillis qui sortaient de la bouche d’Olga, le clapotis régulier de son cul sous le va-et-vient acharné, cette double pénétration vigoureuse, Elodie n’en perdait pas une miette.

Elle était comme transie, pétrifiée entre la honte et le désir d’en subir autant. Elle s’était mise à respirer en rythme avec les baiseurs. Elle imaginait leurs bites bien dures fourrager sa chatte et se branler dans sa gorge comme dans celle d’Olga.

Elle glissa une main entre ses cuisses. Son slip était tout mouillé.

Bien vite, elle le baissa sur ses jambes et, adossée contre un tronc, ses doigts se firent pressants, ils massèrent la fente avec insistance, s’insinuèrent dans le méat suintant.

Les lèvres déjà bien lubrifiées s’écartèrent en souplesse. De l’index et du majeur, Elodie entreprit de se branler, se mordant la lèvre pour retenir les soupirs et les petits cris de plaisir qui se pressaient dans sa gorge nouée.

Les yeux étaient fixés sur le cul voluptueux et le visage d’Olga, tordu par le plaisir, qu’on enfilait par le haut et par le bas.

La petite voyeuse écarta un peu plus les jambes et, tendant le ventre en avant, se fouilla aussi profon dément et énergiquement que ses petits doigts le lui permettaient. Pour un peu, elle y aurait fourré toute la main.

Le jus de sa moule coulait sur ses cuisses, ses tétons se dressaient, durs comme du marbre…

Elle ne sentit la présence derrière elle que lorsque le souffle de l’homme lui chatouilla le cou.

— Elodie, petite voyeuse, tu aimes ça hein ? fit une voix de basse dans le creux de son oreille.

Elle connaissait cette voix, et d’ailleurs, qui d’autre qu’Edgar aurait pu l’appeler par son prénom ?

Brutalement, il l’attira à lui, la plia en deux, et lui plaqua son sexe raidi dans la raie du cul.

Avant qu’elle ait eu le temps de dire ouf, il avait troussé sa robe et glissé son engin bandé à mort entre ses fesses poisseuses.

D’une main, Edgar le guida avec fermeté à l’orée du vagin béant. Elodie lâcha un petit cri étouffé qui ne sembla pas perturber le trio à leurs pieds.

Les deux pineurs ahanaient, rempl issant pleinement la ribaude de leur ardeur, lui cassant les reins en deux.

Le gland d’Edgar était gros et trapu. Sous la poussée énergique, les lèvres s’écartèrent et la hampe s’enfonça dans les chairs, jusqu’à la garde.

La bouche grande ouverte, Elodie sentait le pieu lui dilater le vagin, les testicules écrasés en haut des cuisses.

Elle fit mine de se débattre pour se dégager mais au fond, elle ne demandait pas mieux que de se faire enfiler, surtout par Edgar…

Edgar se mit à remuer en elle en grognant comme un chien en rut. Tout en la tringlant comme un dératé, il se pencha en avant et lui mordit l’oreille.

Le vit harponnait la chatte d’Elodie à petits coups brefs et rapides, bien calé dans le conduit douillet, il ne se retirait que de quelques centimètres à chaque coup de reins.

Des râles convulsifs lui parvinrent. Olga était en train de se faire inonder copieusement par ses deux minets. Elle avait l’air d’aimer ça…

L es mouvements convulsifs de la queue d’Edgar s accélérèrent et s’amplifièrent. Il lui mordit encore l’oreille, méchamment, puis le cou et l’épaule en la traitant de tous les noms.

La douleur aiguë décupla le plaisir d’Elodie. Elle se tortilla dans tous les sens. Elle allait jouir comme une folle, très fort, comme jamais.

Soudain, ses pieds ne touchèrent plus le sol. Edgar l’avait soulevée dans ses bras musclés et l’empalait furieusement. Il lui enfonçait le chibre jusqu’au tréfonds. Ça lui remontait dans la gorge…

Edgar la travailla encore un moment, puis elle sentit la giclée brûlante se répandre dans sa vulve dilatée.

Ensuite, après un dernier soubresaut, il se retira prestement et la laissa là, pantelante, dans le taillis, lâchant ces quelques mots d’une voix autoritaire.

— Je t’attends à côté, dépêche-toi !

Bien secouée, Elodie mit un moment à remettre les pieds sur terre.

Elle le détestait, il se conduisait comme un mufle , la traitait comme une moins que rien et pourtant, elle ne pouvait pas s’empêcher d’être amoureuse de lui.

Il la baisait si bien…

Quand elle retrouva ses esprits, elle se rhabilla vite fait et s’empressa d’aller voir à côté. Elle n’avait qu’une envie, c’était qu’il recommence.

— Elodie ! Où tu étais passée ?

Elle reconnut la voix d’Olga. Olga ! Et elle avait le culot de lui demander où elle était passée ! La sale petite garce !

Elle était assise sur un banc de pierre dans la pénombre et lui faisait signe de la main. S’approchant du banc, elle vit qu’il y avait quelqu’un à côté d’elle : Edgar qui fumait une cigarette et la regardait avec un air narquois.

— Vous vous connaissez ? fit-il de sa voix profonde et caressante, tout à fait désinvolte.

— C’est ma meilleure copine, répondit Olga, se frottant contre Edgar, mais je vois que c’est pas la peine de faire les présentations.

— J’ai eu le plaisir de renco ntrer Elodie pas plus tard qu’hier soir, expliqua-t-il, le plus simplement du monde.

— Tu m’avais caché ça ! la taquina Olga.

« Saleté, tu me le paieras !… » pensa Elodie que la jalousie reprenait.

Elle s’efforça de garder une voix naturelle, bien que ce ne fût pas l’envie qui lui manquait de lui clouer le bec, à cette salope.

— Je ne te l’avais pas dit ? J’ai dû oublier… Si on allait boire quelque chose, j’ai une de ces soifs !

— Bonne idée ! lança joyeusement Olga, j’espère qu’il reste du champagne !

Edgar ne fit aucun commentaire et suivit le mouvement. La conversation continua en banalités mondaines, au grand soulagement d’Elodie qui n’avait pas du tout l’intention de raconter à Olga dans quelles circonstances elle avait fait connaissance du prof de musique.

Elle se surprit à plusieurs reprises à observer Edgar et à maudire Olga qui ne lui lâchait pas le bras et se collait lascivement à lui. Elle mourait d’envie d’en faire autant.

C’est vrai qu’il était beau, très mâle et terriblement séduisant. Et cette voix… Elle lui descendait le long de la colonne vertébrale et ça lui faisait tout chaud au creux des reins.

Elle se rappelait comment il l’avait fait jouir. Elle lui pardonnait de l’avoir livrée sans vergogne à Monsieur Paul et en secret, elle ne désirait qu’une chose, qu’il lui fasse l’amour, qu’il la baise jusqu’à la faire hurler de plaisir, même si c’était un vrai salaud.

CHAPITRE X

La maison retentissait des échos de la fête. La musique jouait très fort, des airs anglais et américains. Des cris, des rires, des exclamations joyeuses fusaient dans tous les coins et on entendait au plafond des martèlements de pas précipités, comme si on jouait au chat et à la souris.

Ils prirent le couloir qui traversait la maison de part en part et retournèrent au salon.

On avait tamisé les lumières et il y avait beaucoup moins de monde que tout à l’heure. Quelques couples étroitement enlacés évoluaient au milieu de la pièce, glissant lascivement sur le parquet cire.

Elodie se demanda où étaient passées les deux jeunes femmes qui faisaient le service. Elle avait passablement soif.

— Y a que du champagne dans cette baraque, ma parole ! s’exclama Olga qui s’était précipitée sur le buffet, cherchant de quoi les abreuver.

Elle avait dégotté une bouteille encore à peu près fraîche et trois coupes qui n’avaient pas encore servi. Elle les remplit et tous trois en vidèrent deux coup sur coup.

Tout était parfaitement normal, à part qu’Elodie commençait à être complètement soûle et ruminait sa rancœur.

— Sers-lui encore une coupe, regarde comme elle a soif, fit Edgar en adressant un clin d’œil à Olga.

Elodie avait la tête qui tournait, qui tournait trop vite. A tel point qu’elle faillit bien s’écrouler sur un groupe de gens assis sur l’un des sofas.

Elle reconnut, le temps qu’Edgar la rattrape au vol, une des jeunes femmes qui faisaient le service et les deux minets qu’elle avait surpris en train de culbuter Olga dans les fourrés.

Ils la serraient de près, le petit blondinet à sa gauche et le brun bouclé à sa droite. Elle avait l’air passablement éméchée.

Les jambes écartées, la jupe troussée haut sur les cuisses au-dessus des bas blancs, elle leur massait à chacun l’entrejambe, les mains plongées dans les braguettes ouvertes. Elle les branlait avec application, la bouche entrouverte, humide et appétissante.

Ils lui avaient dégagé les nichons des bonnets de son soutien-gorge, deux belles pastèques à la peau laiteuse et satinée, et les pelotaient, chacun la sienne.

Pendant que le petit blond lui baisait le cou, son copain lui massait ostensiblement la chatte à travers le slip blanc. Il la pressait à pleine main comme pour en tirer tout le jus jusqu’à la dernière goutte.

Elodie vit le blond se pencher sur la gro sse mamelle et la prendre à pleine bouche pour la téter goulûment, tandis que l’autre branleur lui fourrait la main dans la culotte.

— Et si on allait voir ailleurs si on y est, mmm ?

Edgar la tenait toujours dans ses bras et la fixait intensément de ses yeux noirs et brillants.

— Oh ! Encore à b… boire !

Avec un petit rire espiègle, Olga s’empressa de la servir. Elodie en renversa la moitié dans son décolleté, ce qui provoqua l’hilarité d’Edgar.

Ce rire, ces yeux… Elodie se mit à rire elle aussi sans trop savoir pourquoi. Elle était ivre, archi-soûle et plus l’ivresse la gagnait, plus elle avait envie de rire, et de danser, et de…

Elle enroula ses bras autour du cou d’Edgar. Il la prit dans les siens, et Olga et lui l’entraînèrent hors de la pièce…

Ils grimpèrent le grand escalier de chêne qui menait à l’étage. Un épais tapis rouge bordeaux étouffait leurs pas sur les marches et dans le couloir.

Moins l arge qu’au rez-de-chaussée, il faisait un coude à son extrémité et des appliques murales largement espacées y diffusaient une lumière jaune très douce. De part et d’autre du corridor donnaient des portes fermées derrière lesquelles on percevait des bruits divers, voix étouffées, plaintives ou riantes, ponctuées par moment d’une espèce de claquement sec et répété.

— Paul m’a dit la porte verte au fond à gauche, fit Edgar.

Olga les précédait de quelques pas. Ils arrivèrent à hauteur de la porte indiquée, frappèrent trois petits coups et tournèrent la poignée de cuivre.

— Entrez, entrez, les invita Paul.

Elodie se raidit dans les bras d’Edgar, mais elle était trop ivre pour réagir vraiment. Son corps était pareil à une chiffe molle.

C’était une petite pièce sans fenêtre au plafond bas et aux murs recouverts d’une tapisserie à rayures vertes et jaunes. Un lourd divan de cuir rouge faisait face à une armoire à glace et un épais tapis à motif oriental recou vrait la presque totalité du plancher.

Dans un coin, il y avait une sorte de guéridon de bois sombre sur lequel une lampe au pied torsadé avait été posée en équilibre instable. L’abat-jour était orienté de façon à éclairer le centre de la pièce où une table basse en acajou avait été disposée.

— Entrez, asseyez-vous, nous n’attendions plus que vous, fit Paul d’une voix mielleuse.

Il n’était pas seul dans la pièce. Il y avait une femme avec lui.

Elle était très belle, possédait un corps souple et élancé, sans une once de graisse, aux courbes déliées. La peau bronzée et satinée avait un grain très fin et luisait de reflets nacrés.

Blonde aux yeux noirs, son visage était d’un ovale parfait, avec de hautes pommettes saillantes, de type un peu asiatique. Un nez fin et droit l’agrémentait, un peu retroussé au bout. La bouche aux lèvres très rouges était entrouverte sur des dents petites et régulières, très pointues et d’une blancheur étincelante.

Ses pieds étaient chaussés d’une paire de bottines à lacets et hauts talons de cuir noir qui lui montaient à mi-mollet. Des bas noirs également à mailles très fines lui galbaient les jambes, soutenus par des jarretelles à dentelles de la même couleur.

Pour tout vêtement elle portait un bustier de cuir largement ajouré qui mettait en valeur la finesse de sa taille et la rondeur de ses seins. Un collier clouté lui enserrait la base du cou, et à ce collier était fixé une laisse par un petit anneau d’acier.

Paul, quant à lui, était harnaché de lanières de cuir compliquées, son ventre flasque et blanchâtre et son sexe court et trapu en plein air.

Il tenait la laisse d’une main, et de l’autre, une cravache effilée longue d’une cinquantaine de centimètres.

Olga entraîna Elodie vers le canapé où elles s’assirent tandis qu’Edgar restait debout et commençait à se déshabiller.

— Regarde Elodie, lui murmura Olga, regarde bien, ça va te plaire…

Comme dans un rê ve, toute volonté annihilée, Elodie vit Paul tirer sur la laisse et obliger la jeune femme à monter sur la table et à s’agenouiller, la croupe tendue. Puis il se mit à la cingler à coups répétés et précis, sur les fesses et les reins.

Elle se tordait sous les coups et poussait de petits cris de souris chaque fois que la cravache lui faisait une marque écarlate sur la peau du cul et du dos.

Dans un coin, Edgar observait la scène, entièrement nu. Son visage ne reflétait aucune émotion. Il était en train d’enduire son gourdin qui palpitait contre son ventre d’une crème onctueuse et blanchâtre qu’il tirait d’un petit pot.

Une fois bien lubrifié, il s’approcha de la femme que Paul continuait de fouetter, tiraillant sur la laisse, et s’installa derrière son cul magnifique tendu vers le plafond, zébré de rouge.

Plongeant deux doigts dans le pot de crème, il se mit à lui lubrifier la raie qu’elle avait profonde, fourrant ses doigts gluants dans l’en trefesse largement ouvert.

La blonde fut saisie d’un violent tressaillement quand Edgar lui enfonça l’index dans le trou de balle. Avec application, il barbouilla abondamment l’anus, rajoutant de la crème à plusieurs reprises.

Elodie essaya de se lever, mais Olga la retint fermement. Elle ne se sentait plus, son corps était traversé de vagues de chaud et froid, et elle se faisait honte d’assister à ce spectacle, car elle commençait à trouver ça très excitant et mouillait sa petite culotte…

La jeune femme avait l’air d’apprécier nettement le traitement que les deux hommes lui infligeaient. Elle s’était mise à bouger son cul, ondulant en souplesse, écartant un peu plus les cuisses, haletante et soumise.

Puis Edgar lui écarta les fesses des deux mains, ouvrit largement la raie collée de poils blond-brun, et lui planta son nœud dans le cul.

Ça ne se fit pas sans mal. Le conduit était très étroit et il dut forcer brutalement malgré la dose massive de lubri fiant. Ça devait être la première fois que la donzelle se faisait enculer.

Elle se cabra nerveusement quand elle sentit la grosse bite lui obstruer l’œillet. Edgar faillit être désarçonné par la ruade.

Il s’agrippa à ses hanches et donna un puissant coup de reins. Son dard fut englouti jusqu’à la garde. Il se mit à la travailler en force, turbinant comme un fou, pendant que Paul continuait à fustiger cruellement la blonde.

Edgar défonçait littéralement le cul écarlate marqué des traces de coups de cravache qui tombaient maintenant à un rythme soutenu et avec une force accrue.

Sans crier gare, Paul, dont le gland violacé palpitait sous le nez de la jeune femme, lui éjacula en pleine figure.

Edgar, qui continuait à la besogner méchamment, ne tarda pas à exploser lui aussi. Il se retira subitement et lui aspergea le valseur. Plusieurs giclées puissantes et épaisses…

Elodie ferma les yeux. Elle se sentait sale, comme si c’était elle qu’on venait d’enculer et de souiller de sperme, honteuse, et pourtant son corps était plein d’un désir dont elle n’avait jamais soupçonné la nature.

Elle était chaude, si chaude, les seins durs et dressés, la chatte en feu et gorgée jusqu’à ras bord…

CHAPITRE XI

Tout entière absorbée par le spectacle de cette femme si belle humiliée, sauvagement sodomisée, soumise et consentante, Elodie entendit à peine Edgar qui lui parlait au creux de l’oreille.

— Mmmmmm, voilà qui est fort intéressant, n’est-ce pas Elodie ?

Il observait attentivement son visage. Elle était complètement partie. Ses yeux bleus, si clairs, étaient voilés d’un reflet trouble, luisant d’une concupiscence que l’alcool et le vice exacerbaient.

Elle avait au coin de sa bouche entrebâillée et humide une expression d’une subtile vulgarité.

L’ivresse l’avait libérée de toute fausse pudeur. A jeun, elle se serait déto urnée en rougissant. Olga se pencha et l’examina à son tour, un sourire malicieux aux lèvres.

— Mais c’est que ça a l’air de lui plaire à cette petite salope…

Elodie ne réagit même pas aux paroles moqueuses d’Olga. Le regard fixe et vitreux, elle sentait monter en elle une chaleur torride qui naissait au creux de son ventre et la rendait toute molle et moite.

— Je parie qu’elle meurt d’envie de se faire enculer elle aussi, continua Olga en flattant du plat de la main les cuisses charnues d’Elodie.

Celle-ci papillota des paupières, ouvrit et ferma la bouche à plusieurs reprises et laissa échapper un gémissement sourd.

Bien sûr qu’elle en mourait d’envie, il suffisait de lui forcer un tant soit peu la main…

Paul et la jeune femme étaient sortis. Mais Paul avait dit de l’attendre, qu’il revenait dans quelques instants.

Ils étaient donc tous les trois seuls dans la chambre, assis sur le divan.

— Mmmmmmmm… J e dois dire que ça me plairait beaucoup à moi aussi, ajouta Olga avec un sourire vicieux à l’intention d’Edgar.

Olga était une fille à qui rien ne faisait peur. Elle avait une expérience du vice assez impressionnante et ne trouvait son plaisir que dans la dépravation la plus cochonne.

— Mais qu’à cela ne tienne, finit par dire Edgar, un méchant sourire sur la figure.

Entre l’index et le pouce, Olga avait pris un téton rose. Elle le titilla jusqu’à ce qu’il durcisse et se dresse, gonflé d’excitation, puis elle s’attaqua à l’autre, léchant les lèvres pulpeuses d’Elodie du bout de sa langue pointue.

Celle-ci fermait les yeux, le souffle court et irrégulier, couinant de plaisir. Elle était chaude et humide et ne demandait que ça.

La verge à demi en érection, Edgar s’assit de l’autre côté d’Elodie, la serrant de près. Sa main experte se posa sur la cuisse et remonta entre les bas gris perle jusqu’à la chair, au-delà de la limite des jarretelles.

Ses doigts trouvèrent un slip détrempé. A travers l’étoffe imbibée de sueur et du jus de sa moule, il lui palpa la chatte, faisant aller et venir ses doigts le long de la fente, guettant chaque expression sur son visage dont les traits commençaient à se déformer sous le plaisir.

Olga prit la main d’Elodie et la guida vers la queue d’Edgar. Elle ne mit pas longtemps à lui montrer ce qu’il fallait faire.

Les petits doigts boudinés d’Elodie se refermèrent sur le cylindre de chair et elle se mit à le masser doucement, puis de plus en plus vite.

Le résultat ne se fit pas attendre. Le dard, au creux de la main, gonfla et durcit, se dressant vers le plafond.

Edgar tira délicatement sur le slip tout poisseux, le fit glisser lentement le long des bas, pour finalement le faire voltiger à l’autre bout de la pièce.

Il troussa la robe sur le ventre à la peau blonde et lisse, et se remit à lui pétrir le sexe. A pleine main, il lui fourbissait le pli huileux de l’entre cuisse et Elodie répondait du tac au tac.

Elle fut bientôt abondamment mouillée. Dans le creux de sa main, le vit bandé d’Edgar était doucement calotté et décalotté.

Alors Olga cessa de la bisouiller, se recula et l’attira vers elle, la joue sur sa cuisse. En même temps, Edgar la fit pivoter en la prenant par les hanches et lui souleva le bassin de manière à l’obliger à se mettre à genoux, le cul en l’air sur le canapé.

La robe glissa sur ses reins, découvrant deux fesses toutes roses, fendues par une raie poisseuse, sombre et profonde.

Olga, la tenant par sa queue de cheval, lui maintenait la joue contre sa cuisse bronzée. Elle prit le tube qu’elle avait posé sur le guéridon et le tendit à Edgar.

Il en dévissa le bouchon. Le fion et la moule d’Elodie lui arrivaient à hauteur du visage. La peau du cul était couverte de chair de poule et on distinguait, dans la pénombre luisante entre les jambes, la fente dégoulinante, sombre plaie rouge au parfum aigr elet et le trou du cul brun-rose, étroit et plissé comme un diaphragme.

Edgar pressa le tube et une pâte gélatineuse, grasse et blanchâtre, s’étala sur le bout de son index et de son majeur.

Ecartant une fesse avec le pouce, il badigeonna le trou du cul qui se rétractait chaque fois que les doigts le fouillaient.

Quand il lui eut bien chauffé et graissé la raie et les bords de l’anus, de son index plein de vaseline, il lubrifia l’intérieur des sphincters, fourrant son doigt avec volupté dans le rectum, le préparant à recevoir son gros calibre.

Il n’y avait pas un millimètre du cul d’Elodie qui ne fût enduit d’une épaisse couche de vaseline. Il reposa le tube et se mit à genoux sur le divan, l’empoigna par le gras des hanches et lui fourra son gland entre les fesses.

Olga se leva, laissant la tête d’Elodie rouler dans l’encoignure de la banquette et du dossier rembourrés. Lui griffant le dos des épaules jusqu’à la naissance de la raie, elle y fourra la main et empoigna le gourdin d’Edgar, debout à côté du canapé.

Dans un accès de lucidité, Elodie essaya de se dérober, mais Edgar la saisit brusquement au ras de la natte et la contraignit à rester dans la même position, ses grosses fesses en l’air et la joue sur le cuir de la banquette, la tête presque entre les genoux.

Habilement, Olga fourra le gland trapu dans le troufignon qui l’avala avec un bruit mouillé. Edgar fit le reste. D’une poussée puissante, il fit pénétrer lentement mais sûrement le reste de sa queue dans l’orifice dilaté.

Elodie se tordait et glapissait de douleur. Il commença à limer en profondeur, grognant sous l’effort.

Olga léchait le ventre d’Edgar et lui avait passé une main sous les fesses, le massant et lui chatouillant les couilles du bout des doigts. Elodie, quant à elle, subissait la douloureuse pénétration, le visage enfoui dans les bras, et couinant sans retenue.

— Tu aimes ça ma chérie, hein ? lui susurr ait Olga d’une voix mielleuse, palpant les burnes du sodomite et lui caressant le ventre, tu la sens sa grosse queue ? Oh oui, tu la sens bien…

Si elle la sentait…

Le dard lui déchirait les entrailles, ça lui remuait les tripes et lui brûlait le trou de balle. A chaque coup de queue, elle sentait, intimement mêlée aux éclairs de douleur qui lui traversaient le corps, une jouissance sourde qui montait dans ses reins.

Elle était emportée, submergée par la sensation étrange de n’être plus qu’un tas de viande, un objet de plaisir livré à la fantaisie perverse et sadique de ses tourmenteurs. Elle ne savait plus si elle devait en jouir ou en souffrir.

Edgar accéléra le mouvement et se mit à l’insulter, il la traita de tous les noms, faisant claquer les muscles contractés de son ventre contre la peau tendue de sa croupe.

— Chienne, truie ! Tiens, enfonce-toi ça dans le cornet, foutue salope !

Et Olga s’en mêlait :

— Je te l’avais dit, elle a le feu au cul. Alors vas-y, défonce-la, oui, elle ne mérite que ça cette petite pute !

— Et si tu me suçais les couilles pendant que je lui bourre le cul ? Hein, tu feras bien ça pour moi…

Olga ne se le fit pas répéter. Elle avait le vice dans la peau et son appétit de débauche ne connaissait pas de limite.

S’allongeant sur le dos derrière Edgar, elle se souleva sur les coudes et lui plongea la tête entre les jambes.

Tournant la tête à gauche puis à droite, elle commença par baiser la peau sensible de l’intérieur des cuisses, s’emplissant les narines de l’odeur puissante et musquée des sexes en chaleur.

Elle remonta le long des jambes en baisers goulus, son nez vint chatouiller les bourses bien pleines du fougueux Edgar. Frottant avec délice ses joues à la touffeur de l’entrejambe, elle tendit une langue pointue et frétillante et se mit à laper à petits coups les burnes et la prostate.

Elle les enduisit entièrement de salive. Pui s, arrondissant les lèvres, elle prit un testicule dans la bouche et le suça longuement. Elle aimait le sentir se rétracter sous sa langue, le léchouiller et l’aspirer, son doux visage enfoui tout contre les roubignoles et le con béant gorgé de mouille.

Ça lui dégoulinait sur la figure, souillant ses cheveux roux. Elle s’en repaissait, les yeux écarquillés, afin de jouir pleinement du spectacle.

Elodie sentit le gourdin qui lui ramonait l’oignon gonfler et durcir, le turbinant à coups redoublés. Il était au bord de l’explosion.

Quelque chose lui chatouillait le con. Une… une bouche et une langue agile… Ça lui écartait les lèvres, allait et venait le long de la fente poisseuse, frétillait…

La bouche se referma sur le clitoris à vif, bandé comme une bite miniature, l’aspira, le mordilla et l’énerva du bout de la langue.

Pauvre petite chose humide et molle, Elodie se noyait dans le plaisir, les muscles de son corps se relâchaient complètement.

Une forte odeur de sueur se mêla à celle de la vaseline et du foutre. Edgar pinça méchamment et gifla à toute volée les fesses lustrées qu’il empalait avec force et régularité, afin de faire réagir Elodie qui était en train de perdre pied.

Le résultat fut immédiat. L’étreinte des sphincters qui s’était ramollie se raffermit instantanément autour de sa hampe prête à gicler tout ce qu’il avait dans les couilles.

Il lui cracha sa purée, planté à fond dans le troufignon. Saisi par la violence de l’éjaculation, il se retira et finit de se vider les burnes sur la figure ravie d’Olga qui n’en continua pas moins d’astiquer la chatte d’Elodie.

La petite enculée eut l’impression qu’on lui aspirait tout l’intérieur par le cul. Elle fut secouée d’un tremblement intense qui se répercuta dans chacune de ses cellules, et s’affala sur le sofa, comme une poupée brisée.

Un bourdonnement sourd lui remplissait le crâne. Elle se sentait sale, courbatue et honteuse, mais un sentiment de satisfaction, comme un désir longtemps refoulé et enfin assouvi, s’était fait jour en elle.

Ce salaud d’Edgar l’avait humiliée, traitée comme la dernière des putes, avec la complicité de cette garce d’Olga, cependant elle n’arrivait pas lui en vouloir, ni à lui ni à Olga.

Tout sentiment de jalousie l’avait abandonnée.

Une main douce et fraîche se posa sur son front. Elle releva la tête et vit Olga qui la regardait d’un air amusé, assise à côté d’elle sur le canapé.

Edgar se tenait debout derrière et observait Elodie par-dessus l’épaule d’Olga, en silence et sans expression particulière. Il avait enfilé son pantalon de coton beige et était en train de reboutonner sa chemise.

La gratitude se lisait dans le regard qu’elle leur adressa, presque avec le sourire, le rose aux joues et des cernes de plaisir autour de ses grands yeux limpides.

— Alors, ma chérie, heureuse ? lui demanda Olga, lui frôlant la joue du bout d es doigts.

Elodie détourna les yeux, rougissante.

Olga se tourna vers Edgar.

— Je crois qu’elle est prête, lui dit-elle.

Sa voix trahissait une excitation qu’elle avait du mal à contenir.

Elodie se demanda ce qu’elle voulait dire par là. Prête pour quoi ? Et pourquoi Olga semblait-elle aussi excitée ? Elle n’allait pas tarder à comprendre.

Edgar tenait quelque chose à la main. C’était une corde. Elle avait l’air très solide.

A plat ventre sur le canapé de cuir, ils n’eurent aucun mal à la maîtriser, si tant est qu’elle leur opposât une quelconque résistance. Quand ils lui ôtèrent sa robe, elle crut même, et elle n’aurait pas demandé mieux, qu’ils allaient encore lui faire l’amour.

Elle commença à s’affoler quand ils lui attachèrent les chevilles ensemble et les poignets derrière le dos, les reliant par un mètre de corde à peine.

Ils l’obligèrent à s’agenouiller par terre puis, dans cette position inconfortable, elle resta s eule un moment avec Edgar. Il s’assit dans le canapé, alluma une cigarette, la fixant avec une lueur bizarre dans le regard.

Il ne disait rien, la regardait seulement, ne daignait même pas répondre à ses questions angoissées.

Au bout de quelques minutes interminables, Olga revint. Elle était accompagnée.

Soudainement, la porte s’ouvrit. C’était Paul, et il était seul.

Elodie vit qu’il avait à la main un martinet pourvu de longues lanières de cuir noires et torsadées.

Ils n’allaient quand même pas… Le cœur cognant à tout rompre, elle regarda tour à tour Edgar et Olga, les implorant comme une petit animal pris au piège.

Mais dans leur regard, il n’y avait aucune pitié et leurs sourires cruels étaient pareils à celui qu’arborait Paul.

Olga s’approcha et s’agenouilla devant elle. Elle l’embrassa très tendrement sur la joue et lui dit, la regardant droit dans les yeux :

— C’est pour ton bien, ma chérie. Tu verras, tu me remercieras apr ès…

Edgar partit d’un ricanement qui lui fit froid dans le dos et Paul, se donnant des petits coups de martinet inoffensifs sur les jambes, s’avança vers elle, répétant les paroles d’Olga :

— C’est pour ton bien, Elodie. Tu vas voir comme tu vas aimer ça…

Epilogue

Elodie devait se rappeler cette soirée toute sa vie. Elle n’avait plus jamais revu ni Edgar, ni Paul, ni même Olga, mais des années plus tard, ils hantaient toujours sa mémoire.

Elle se souvenait avec une précision remarquable de chaque détail de tout ce qui s’était passé dans la chambre au canapé rouge, ce soir-là…

Monsieur Paul s’était approché d’elle et lui avait tourné autour, plaisantant et lui taquinant légèrement la croupe avec le martinet.

Olga s’était assise sur le divan, tout contre Edgar, la main posée sur sa cuisse, et tous deux s’amusaient follement.

P uis les coups se firent plus espacés et plus secs, lui cinglant les reins, le cul et les cuisses. Chaque fois que le martinet s’abattait, Elodie se cabrait, poussait un petit cri étouffé. Ça lui fouettait les sens, et elle ne savait plus où elle en était, honteuse d’être ainsi humiliée, mais aussi très excitée par cette flagellation.

La morsure des lanières se fit plus cruelle, laissant des traces écarlates sur sa peau soyeuse. Son ventre tendre et douillet palpitait, elle avait le vertige et sa chatte fut rapidement inondée.

Paul arrêta un instant de la fustiger et lui passa sa main boudinée couverte de taches de rousseur entre les cuisses. Il lui pressa la motte avec une insistance obscène.

Puis il retira la main et la colla sous le nez d’Elodie.

— Lèche-moi les doigts, allez, suce le jus de ton con…

Comme elle hésitait, toute honteuse, il la fouetta méchamment. Elle ouvrit la bouche et ferma les yeux.

Paul y fourra deux doigts, continuant de lui faire tâter du martinet. Un goût salé lui envahit la bouche. Elle lui lécha toute la main, se tortillant sous les coups répétés.

Quand elle lui eut nettoyé les doigts de ses propres secrétions, il la gifla, un aller-retour qui l’envoya rouler par terre et lui tira des larmes.

Il l’attrapa par la queue de cheval et la remit à genoux. En ouvrant les yeux, elle aperçut Olga penchée sur la braguette d’Edgar qui ne perdait pas une miette de la scène.

Elle lui pompait le nœud, avalait et aspirait le dard avec une belle énergie.

Elodie se rappelait comment Paul lui avait mis la peau à vif, et comment elle avait joui sous les coups de martinet.

La séance de punition dura encore quelques minutes, puis Olga désemboucha la queue d’Edgar et tous deux rejoignirent Paul. Une goutte de sperme brillait au coin de ses lèvres. Elle la lécha d’un rapide coup de langue.

Alors que celui-ci, le visage congestionné, se débraguettait d’une main fébrile, déballant ses roubignoles sous le menton d’Elodie, elle prit le martinet des mains de Paul et se mit à en sucer le manche.

Edgar, quant à lui, se plaça derrière Elodie, le buste penché en arrière, et planta son braquemart entre ses fesses toutes chaudes. Il l’enfila d’un seul coup, lui remplissant la moule à ras bord, et commença à la tringler sauvagement.

Sous le choc, Elodie ouvrit grand la bouche, les yeux exorbités. Paul en profita pour y fourrer son gland rougeaud. Il lui prit la tête à deux mains et se branla dans sa gorge.

Olga, à ce moment-là, avec l’extrémité du manche du martinet qu’elle avait entièrement enduit de salive, lui caressa l’échine, frôla la peau zébrée de traits rouges.

Elle lui écarta délicatement les fesses et, agenouillée à côté d’elle, lui introduisit le manche dans le trou du cul.

Elle lui branla l’anus au rythme des coups de bite qui lui dilataient la vulve, suça les couilles fripées qui lui battaient le menton.

Ce fut Paul qui éjacula le premier. Il lui aspergea la figure d’une giclée épaisse et brûlante. Olga lui nettoya le visage, elle lapa jusqu’à la dernière goutte de sperme, avec une délectation non dissimulée.

Edgar n’en avait pas pour autant fini avec elle. Il lui bourrait le vagin de toutes ses forces, comme s’il voulait la déchirer, lui fendre le cul en deux.

Elodie n’était plus qu’un paquet de chair douloureuse, mais elle n’avait jamais joui aussi fort. Elle voulait hurler mais aucun son ne sortait de sa bouche.

*
*     *

— Tu vas venir ici oui, ou il faut que je me fâche ?

Elodie sursauta. La voix méchante, autoritaire, éraillée à force de gueuler, la tira brutalement de sa rêverie.

Elle s’examina une dernière fois dans la psyché avant de sortir de la salle de bains.

Elle s’était un peu empâtée, quelques rides que les crèmes n’arrivaient pas à masquer tout à fait étaient apparues sur son front et au coin des yeux, mais da ns l’ensemble, elle était encore tout à fait désirable.

La voix se mit à brailler de plus belle.

— J’arrive, j’arrive ! s’empressa-t-elle de répondre, toute frémissante. Sa voix à elle n’avait pas changé, une voix de jeune fille espiègle et un peu maussade…

Elle rajusta les jarretelles de dentelle rouge qui tenaient des bas résilles de la même couleur. Ses talons aiguille lui faisaient de belles jambes et lui raffermissaient les fesses entre lesquelles la ficelle de son string de cuir noir disparaissait.

Resserrant le lacet de son bustier à balconnets, elle vérifia son maquillage. Le rouge sang qu’elle avait passé sur ses lèvres lui faisait une bouche immense et très appétissante, et le khôl et les faux cils donnaient à ses yeux une intensité dévorante en même temps que des allures de biche aux abois.

Elle passa un dernier coup de brosse dans ses cheveux et sortit de la salle d’eau.

Il était là, au milieu de la pièce, l’air furieux. Il ne porta it rien d’autre qu’un maillot de corps de coton blanc, et son énorme verge aux veines saillantes lui battait les cuisses, le gros gland luisant et rougeaud décalotté.

Son visage était taillé à la serpe, avec deux petits yeux noirs et cruels enfoncés dans les orbites.

Son corps était sec et noueux et, sous la peau, on voyait rouler chacun de ses muscles. Il tenait fermement une large ceinture de cuir très épais. On aurait dit un serpent qui s’agitait dans sa main.

— Viens un peu par ici, salope, que je t’apprenne les bonnes manières, éructa-t-il en faisant claquer la ceinture.

Elodie frissonna de plaisir en entendant le bruit sec. Soumise, elle s’avança vers lui, ondulant lascivement du bassin, le cœur battant comme chaque fois, et les yeux rivés sur la ceinture qui, elle le savait et le désirait du plus profond de son être, allait bientôt la faire mourir de douleur…

Et de plaisir…